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LOS PIRATAS AEREOS
AMPLIAN SU ULTIMATUM

1

NO HAY SOLUCION, NI ENMIENDA

Mientras tanto, cuatro vehícu
los militares sirios se han situado

.A CIUDAD
Una vez terminados los trabajos 
e se han venido realizando para 
limpieza de la presa de Becerril y 
mprobado el caudal de los arro- 
s que afluyen a la misma, el 
untamiento de la Ciudad ha con- 
erado llegado el momento de 
ipliar el abastecimiento de agua 
table a la misma, en media hora 
IS, con lo que queda establecido el 
rano de suministro desde las siete 
tiedia de la mañana, hasta las seis 
la tarde, en tanto las circuns- 

icias no permitan una nueva mo- FIJADO EN UN PRINCIPIO PARA LAS 11 DE HOY, LE HAN EXTEN
DIDO HASTA LAS 17 (HORA ESPAÑOLA) DE MAÑANA, JUEVES

Los piratas aéreos que retienen 
a más de cien pasajeros de un 
avión paquistaní en el aeropuerto 
de Damasco, han aplazado en 30 
horas el vencimiento de su ulti
mátum, fijado inicialmente para 
las 11,00 de hoy, hasta las 17,00 
(hora española) de mañana, jue
ves.

Los tres asaltantes, que co
municaron su decisión a la torre 
de control del aeropuerto, han 
asegurado que volarán el apara
to, que secuestraron hace diez 
días, con todos los rehenes y ellos 
mismos a bordo, si el Gobierno 
paquistaní no cumple las condi
ciones exigidas y libera a los 92 
presos políticos cuyos nombres 
han dado.

Los diplomáticos paquistaníes 
y las autoridades sirias intentan 
negociar con los tres secuestrado
res aéreos desde la torre de con
trol del aeropuerto internacional 
de Damasco, a donde llegó el 
“Boeing 720” el pasado lunes por 
la madrugada, desde Kabul.

a unos 100 metros del “Boeing, 
720”. Aunque se descarta, por el * * 
momento, una intervención ar- , ( 
mada, estos vehículos, señalan 
algunos observadores, están Ile- * 
nos de soldados.

escultura "Arienne", tuvo que ser retirada 
Bvamente de los jardines de San Vicente
estatua "Arienne", regalo del escultor abulense Santiago de Santiago al Ayuntamiento abulbnse, ha 
a ser objeto de una agresión que ha hecho tomar a los servicio.s municipales correspondientes la
nación de retiraría del lugar que venia ocupando en el-jardín de San Vicente desde que. una vez । * 
da. volvió a colocarse el mes pasado. ’
apareció la figura con.la cara magullada y rajada a gol})es de piedra (a los pies ^ie la escultura 

odavia el guijarro con el que se llevó a cabo la agresión). Como se recórdará, en una ocasión 
se la rompió la cabeza, lo que hizo necesaria una restauración por parte del autor de la escultura, f

(Fotos: LUMBRERAS) f

VESTIDOS-CORSETERIA
Todo para las futuras mamás

Reyes Católicos, 14 (Pasaje)
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—Se vende piso, calefacciór
VENTAS

COMERCIAL

C/ Arévalo, 2. Teléfono 22 30 66

EQUIPAMIENTO TOTAL 

PARA SU COCINA
y * 

AHORA TAMBIEN... 
EQUIPAMIENTO TOTAL

Para su BAÑO

GARAJES
Venta y alquiler de plazas 
de garaje en:
C/ Santa Fe, 7 y
C/ Cardenal Cisneros, 16.
Información:

Teléfono: 22 10 73

—COMPRA-VENTA Y TRASPASO 
NEGOCIOS VENTA ALQUILERES- 
LOCALES. Teléf. 21 21 52.

—Gran oportunidad, vendo par
cela de 1.860 m2,, en la Urbani
zación Calas de Guisando, pan
tano de San Juan (Cebreros). Te
léfono 96-287-39-21.
—Se vende gasolinera en Nava
rredonda de Gredos. Teléfono 45. 
Navarredonda.
—En Santa María del Cubillo, 
vendo parcela de Cooperativa, 
con cesión de derechos. Teléfo
nos (91) 401 46 77, 401 37 01. 
—Parcelas rústicas de 5.000 me 
tros a 1.000 metros de Avila. 
Información: 22 84 24. Tardes.

TRABAJO
, —Señora, señorita, gane dinero 
en casa haciendo punto a mano. 

‘Infórmese. Teléfono 22-19-85.

—Matrimonio con un niño, ne
cesita empleada de hogar, ex
terna. Teléfono 22 11 66, de 
4 a 5.
—Se necesita empleada de ho
gar, fija para Madrid. Teléfono 
21 16 54.
—Necesito empleada de hogar 
fija. Teléf. 22 15 20.
—Asunto nuevo (España). Gana
rá en casa más de 3.000 pesetas 
diarias. Escribir, apartado 1.209, 
San Sebastián.
-^Ofrecemos exclusiva zona 
Avila, venta domiciliaria nuevas 
baterías de cocina, precios sin 
competencia. Inmejorables con
diciones. Enviar referencias y 
teléfono contacto. Apartado 
14.128 Madrid.

ENSEÑANZAS
—CONVOCADAS OPOSICIONES. 
(Libres y restringidas) B. 0. E. de 
28-2-81 PROFESORES E. G. B. 
4.000 plazas.
PROFESORES NUMERARIOS DE 
FORMACION PROFESIONAL 
2.472 plazas. Preparación a dis
tancia donde se incluyen conte
nidos ejercicios y programacio
nes.
Pide información o inscribete 
urgentemente (por escrito o telé
fono) y recibirás el curso a vuelta 
de correo.
CEN centro de estudios académi
cos. Apto. 4.104 de MADRID. Te
léfonos 2675716- 2672417 - 
4075878'
—OPOSICIONES MAGISTERIO. 
C/ Valladolid. 22. Telf. 22 63 15.

—Oposiciones telefónica. Cela
dores, empalmadores. Temario. 
Teléfono 22 77 75.

ALQUILERES
—ALQUILER DE VIVIENDAS.

Información C/ San Juan de la 
Cruz, 20.
—Alquilo piso muy céntrico en 
Avila. Oficinas, despachos, con
sultas, etc. Llamar Teléfono: 
(91) 448 71 91.
—Alquilo piso, calefacción, ga
raje, trastero. Castilla, 9 (16.000). 
Teléfono; 22 36 03.
—Alquilo piso muy céntrico. 
Teléfono; 21 14 23.
—Se alquila piso. Zona P“ San 
Roque. Amueblado. Telf. 22 1431 
—Se alquila habitación. Santa 
Pe, 7 - 3.“-i (Frente a Santo 
Tomás).

OFERTAS

ELECTRONICA 
AVILA

Avda. José Antonio, 15.
SONIDO ALTA 

FIDELIDAD
PRIMERAS MARCAS

SERVICIO TECNICO 
GARANTIZADO

LAMPARAS
DEL NOGAL
Avda. J. Antonio, 36. Avila a

GRAN EXPOSICION EN 
APLIQUES-PLAFONES- 

FLUORESCENCIA E 
ILUMINACION POR

CARRIL-ESP. ESCAPARATES

SE HACEN LLAVES
PARA

• Coches
• Puertas
• Candados, etc.

FIDALGO
Larreta, 4. Teléfono 21-32-74. Avila

PISOS VENTAS

Venta de
viviendas

TOTALMENTE 
TERMINADAS

5 tipos distintos por plan
ta. Calefacción y agua ca
liente central. Plaza garaje 
y trastero. Facilidades de 
pago. Información y venta 
en obra. Paseo de San 

Roque, 32.

PISOS
3 dormitorios, uno o dos 

baños. SOLEADOS.

ENTRADA MINIMA
Mensualidades a convenir

LA MURALLA, S.A.
S. Pedro Bautista, 5 

• Telf. 22 17 00.

OPORTUNIDADES
Piso: Alfonso de Montalvo 

Capitán Méndez Vigo 
Cooperativa "PARAISO” 

Avda. José Antonio

PRECIOSO APARTAMENTO
CAJA DE LA 
PROPIEDAD 
INNOBILIAKIA

PISOS VENTAS

VIVIENDAS
PARA HABITARIAS YA
Hasta 3 dormitorios. Es- 
tar-comedor, cocina, baño 
y terraza. Calefacción con
trolada desde la propia vi
vienda y, sólo paga si la 
usa. Reducidos gastos de 
comunidad, cocina amue
blada —si lo desea—.

Información y venta; 
22 10 73

—Se vende 
Covadonga, 
22 36 69. 
—Se vende 
calefacción 
21 27 16. 

piso, en Virgen de 
33-2.“ D. Teléfono

piso muy céntrico, 
central. Teléfono

—Se vende piso en Madrid, tres 
habitaciones, salón comedor, 
aseo, baño, terrazas, trastero, te
léfono, metro y autobuses a la 
puerta. Contado tres millones y 
medio Telf. 22 50 13 Avíla.

LIBROS RECIBIDOS EL
TITULO: Divorcio: legalidad, 

moralidad y cambio social.
AUTOR: Amadeo de Fuen

mayor.
EDITA: EUNSA.
Pamplona, 1980, 138 páginas.

La repentina actualidad que el 
divorcio ha cobrado en España y 
las polémicas que ha suscitado 
hacen que sea uno de los temas 
que más urgentemente necesitan 
una clara explicación.

Este libro, compuesto por tres 
conferencias pronunciadas en di
ferentes ocasiones por don Ama
deo de Fuenmayor, Catedrático 
de Derecho Civil en la Universi
dad de Navarra “puede contri
buir a comprender el origen de 
dicha problemática y a dar razón 
de los criterios orientadores de su 
adecuado tratamiento desde una 
perspectiva ética, natural y cris
tiana”.

La primera conferencia explica, 
claramente la diferencia entre De
recho real y Derecho ideal, entre 
el Derecho que es y el que debe 
ser. Hace un análisis histórico de 
la evolución del sentido del De
recho y su adecuación 
del hombre.

La segunda, más 
aborda la cuestión de 

a la vida'

reflexiva 
las ,fela-

ciones entre legalidad y morali
dad, agudizada hoy por el fenó
meno del cambio social, ton el 
examen del permisivismo moral y 
su reflejo en el permisivismo ju
rídico.

La tercera, dirigida principal
mente al fundamento de la fami
lia, estudia las relaciones de ésta 
con los derechos fundamentales;

C/ Don Ferreol, 2
Teléfono 21 12 76

SE VENDEN
Pisos, llave en mano, y nave; 
verlos de 4 a 7 tarde.

Conde D. Ramón, 25 
Teléfono; 21-15-42

OCASION
VENDO PISO, 3 dormitorios, 
exterior. Verlo tardes de 8 a 10. 
Alfonso de Montalvo, 11 - 1.2 B.

PAGUE SU PISO EN 10 AÑOS 
PARA VIVIR COMO A VD. LE GUSTA
• C/ 
• C/ 
• C/ 
• C/ 
• C/ 
• C/

Capitán Peñas.
Virgen del Perpetuo Socorro 
Jesús del Gran Poder
Fivasa
Deán Castor Robledo
Parrilla.

INFORMA Y VENDE

Asesoría Técnica y Jurídica 
Administración de Comunidad^. 

C/ Estrada, 2-2.0  Teléf. 21261 i 
............................. ■ ■■* !

el ataque constante a que ésta se 
ve sometida en la sociedad ac
tual y, paradógicamente, la de
fensa que de ella hacen todas las 
declaraciones de Derechos Hu
manos, para acabar con una_s 
consideraciones sobre el matri
monio canónico, los problemas 
a que se enfrenta en una socie
dad permisiva como la actual, 
y una explicación de la firme 
postura de la Iglesia frente al 
divorcio vincular.

+
¡Mañana puede 

ser fardel
Se necesiten personae con espíritu generoso y ^ 

darlo que estén coniprsndldas Mitre los 18 y 6S i* 
pars colsborar salvando uno vida.

Hazte «accionista» dal Banco da la Fratoriil* 

Humana.

En cada familia daba habar, al manoa, un 
da aangra.

HERMANDAD DE DONANTES DE SANGRE DE LA 

SEGURIDAD SOCIAL

agua caliente central, solean. 
, facilidades. Telf. 22 36 02. ' 

—Apartamento céntrico. Info 
mación: 22 84 24. Tardes.

AVILAUTO, S. L.

COCHES VENTAS

Carrt. Valladolid Télf. 22-1& i 
SUPERMERCADO DE OCASIl

Coches de todos los tipoi ’ 
marcas. Completamente révisai 1 ' 
y garantizados. ,i

COMPRA-VENTA DE I 
AUTOMOVILES (

TODAS LAS MARCAS f 
FACILIDADES DE PAGO \ 
Revisados - garantizados ’ 
Teso Hospital Viejo, 17 ’’ 

Teléfono: 21-26-76. Avila i •

-^Automóviles de ocasiónSí 
NOLO, revisados y garantiza; i 
Calle de los Maestros, 1. (Jt? 
bares Cherole y Heidelberg!

Teléfono: 22-47-67.
—VENDO CITROEN 2 CV. AŒ--  V JDANUM Vl I nVlILlN ^ W, Au; ! , 
CROSS. Motor “C8”. Talleres! f’
Vier Pérez, preguntar por Jus

CUERPO HUMANO 
tiene 75 cc. de n

es decir, cinco litro 
mo promedio de un * 
to. La donación do P 
a 500 cc. no pro 
ningún efecto 1*1, 
para el organismo, p

HERMANDAD DE DON
TES DE SANGRlU 
AVILA, un poco M*
SANGRE puede 
una vida.

>* Í

0 
T
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LOS PELIGROS DEL ACAPARAMIEN
TO DE COMBUSTIBLE PARA MAQUI
NARIA AGRICOLA.
POSIBLE ACTUACION DE JOSE MA
RIA RODERO EN NUESTRA CIUDAD.
ATENCIONES OPORTUNAS A LA SE
ÑALIZACION VIAL.

Considerable reducción de la 
conflictividad laboral en 1980
LAS HORAS PERDIDAS FUERON 57.235591

ADA vez que se anuncia una subida de combus
tibles o circula el rumor de tal elevación de 
precios se producen movimientos de acapara

miento, que en el fondo tienen un carácter especulativo. 
Este hecho se está produciendo concretamente en nuestra 
provincia con el combustible para maquinaria agrícola, 
del que, según nuestras noticias, existen ya más que 
sobradas reservas en los distintos pueblos. Nada ten
dríamos que decir, salvo esa alusión a la especulación, si 
no fuera por el riesgo que entraña tal operación 
de acumulación de gasóleo, almacenado sin las debidas 
garantías y en unas condiciones más que precarias. Pen
samos en lo que podría ocurrir en algunos pueblos 
en estos momentos, si por una coincidencia nefasta 
y no deseable, se produjera un incendio. Aunque a 
pequeña escala ya tenemos antecedentes de ello en 
la provincia cuando un agricultor entró en su panera, 
en la que tenía almacenados bidones de gasolina alum
brándose con un candil. La suerte hizo que pudiera 
abandonar el lugar antes del incendio, que abrasó 
el inmueble. Como no vamos a convencer a quienes 
han acumulado o tienen el propósito de acumular com
bustible de que es mucho mayor el riesgo que corren, 
que el beneficio que obtienen, por lo menos les reco
mendamos que extremen su prudencia y las medidas 
de precaución, para que dichos miles de litros distri
buidos por la geografía provincial no se transforinen 
en ningún punto en combustible de incendio.

L famoso actor José María Rodero está prepa
rando en estos momentos la obra “La Cena del 
Rey Baltasar”, de Calderón de la Barca, que dirige 

Tamayo y que tiene el proyecto de representar en todas 
las Catedrales de España, entre las que se encuentra 
la de Avila. Para asegurar la grandeza del espectáculo 
se va a hacer un gigantesco despliegue de medios.

DENTRO de las actividades culturales que viene 
desarrollando el Hogar de Avila en Madrid, 
esta tarde a las ocho intervendrá Eugenio Carras
co, que presenta la segunda edición de su libro “Poemas 

y Cojplas”. Asimismo intervendrán Victoria Notario, 
Carmen Sorel y Marina Ortíz.

OR parte de los servicios del Ministerio de Obras 
Públicas se está llevando a cabo una labor de 
limpieza y adecentamiento de señalizaciones, que 

consideramos de interés. Gran parte de los indicadores 
de suelo, que existían, por la acción del tiempo y por 
el paso de los vehículos habían perdido visibilidad y 
en algunos tramos resultaba peligroso tanto para los 
automovilistas, como para los peatones, por lo que es. 
de agradecer esta atención.

G. Z. J

IB
MEDICINA INTERNA

Consulta •• Hotia 

conyanidat 

fector Fleming, 3 
'•léfono 21 11 09

y hors

M. Noboa Fiollo
— PSICOLOGO — 

—Dislexias y trastornos del 
lenguaje.

•—Alteraciones del carácter. 
—Trastornos de la personali

- 2.* O.
AVILA

VP - 5

dad.
CONSULTA: C/ Virgen de 

Vega, 27-5 ® - 5 * 
Teléfono: 22 35 70 
(Horas convenidas)

la

SE COMPRAN 
Monedas antiguas 
C/ Estrada. 2-10 , Teléfono: 21 28 45 - AVILA

10.057.302 (17,5 por 100), 
mientras que durante el se
gundo semestre del año el 
número de horas- perdidas 
llegó al 16,3 por.100, cifra 
sensiblemente inferior a la de 
la primera mitad de 1980, en 
la que se perdieron 47.860.926 
horas de trabajo, lo que su
puso el 83,6 por 100 del cóm- • 
puto total.

EL SECTOR MAS CONFUC- 
TIVO EN DICIEMBRE

El sector siderometalúrgi
co, con 54 huelgas, que afec
taron a 63.830 trabajadores 
de los que 55.335 eran huel
guistas, y con 1.258.888 horas 
de trabajo perdidas continuó 
siendo, durante el mes de 
diciembre de 1980, la parcela 
de actividad laboral más con
flictiva.

A continuación, y por nú
mero de huelgas, figuran los 
sectores de energía y agua y 
el de otros servicios, con 18: 
industrias manufactureras, 
con 12; construcción, 11 
huelgas, y transportes y co
municaciones, 8.

Energía y agua registró una 
pérdida de 254.752 horas de 
trabajo, a causa de las huel
gas, que afectaron a 19.243 
trabajadores en plantilla, con 
12.826 huelguistas. En otros

Las hOras de trabajo per
didas a causa de las huelgas 
en 1980 fueron un total de 
57.235.591, lo que representa 
un descenso del 66,54 por 
100 respecto a 1979, según el 
informe de conflictividad la
boral elaborado por la CEOE.

En el año 1980 se regis
traron un total de 1.315 huel
gas, de carácter estrictamente 
laboral, que afectaron , a 
3.140.485 trabajadores cen
sados, con un número de 
huelguistas que ascendió a 
1.506.324. Con relación a 
1979, el número de huelgas 
descendió en un 26,4 por 100, 
en un 68,8 los trabajadores 
afectados, y los huelguistas 
fueron el 73,8 por 100 menos 
que los de 1979.

El primer trimestre de 1980 
fue el más conflictivo del año, 
y duranté ese período se perdie
ron 37.803.634 horas de trabajo 
(el 66 por 100 del total); entre 
horas perdidas fue de 
servicios el número de horas 
de trabajo perdidas fue de 
3.877.224 (71.768 trabajado- , 
res afectados y 32.869 huel
guistas); en la construcción, 
83.224 horas (4.965 afectados 
y 2.454 implicados), y trans
portes y comunicaciones, 
886.928 horas (22.153 afec
tados y 9.054 participantes).

LA PROVINCIA MAS 
CONFUCTIVA

Por áreas territoriales, la 
conflictividad del pasado 

mes de diciembre ha incidi
do, como es habitual, con 
mayor intensidad en las zo
nas geográficas más indus
trializadas. Así, por ejemplo, 
Vizcaya fue la provincia que 
registró el mayor número de 
huelgas, con 16, seguida de 
Asturias, 12; Barcelona, 11, y 
Madrid y León, 8 cada una. 
Fueron convocadas tres 
huelgas de ámbito nacional.

1. DATOS ESTADISTICOS DE LA

DATOS GLOBALES

AL MES DE DICIEMBRE DE 1980. COMPARACION CON EL MISMO 
PERIODO DE 1979.

A)

CONCEPTOS 1979 1980 %

Número de huelgas (1) .......’.......
Plantillas .....................................  
Trabajadores implicados .........
Horas de trabajo perdidas (2) ....

112
806.107

516.973
9.546.716

135 
191.773 
118.186 

6.630.169

+ 20,54
- 76,21
- 77,13
- 30,55

d) Propiamente «convocatorias de haelga».
(2) Deduciendo de estos totales las cifras que en diciembre correspondieron a huelgas 

protagonizadas por funcionarios o trabaiadores empleados en servicios de carácter público y 
aquellas otras que respondieron a motivaciones de carácter extralaboral, es decir, dejando 
únicamente las relativas a huelgas estrictamente laborales resultaría el siguiente cuadro:

B) CONFLICTIVIDAD ESTRICTAMENTE LABORAL

CONCEPTOS 1979 1980 %

Número de huelgas .................... 112 93 - 16,96
Plantillas ...................................... 806.107 75.263 - 90,66
Trabajadores implicados ............ 516.973 35.337 - 93,16
Horas de trabajo perdidas ......... 9.546.716 1.666.384 - 82,54

2. CLONFICTIVIDAD DE LOS AÑOS 1979 y 1980. POR CAUSAS ESTRIC
TAMENTE LABORALES. -

CONCEPTOS 1979 1980 %

Número de huelgas ................. 1.789 1,315 - 26,49
Plantillas .................................... 10.068.712 3.140.485 - 68,81
Trabajadores implicados ......... 5.752.304 1.506.324 - 73,81
Horas de trabajo perdidas ........ 171.067.049 57.235.591 - 66,54

J. CASTRO CASTRO 
Especialista en Cirugía Gaasral y Vascular Periférica.

Consulta previa petición de dfa y hora.
Avda. José Antonio. 7. Entresuelo-izquierda.

Teléfono: 21 24 39. Avilé.
C. M. núm. 28.

Generalísimo, 15. TU. 21S931 
AVILA

VENDEMOS: sellos nuevo* 
de España, 11 Centenario 

COMPRAMOS: Coleccio
nes, sellos y pliegos. 

MATERIAL FILATELICO

JOSÉ GARCÍA-MORENO 
OFTALMÓLOGO

CONSULTA DIARIA.,EXCEPTO SABADOS
Circuito de San Pedro, número 4. (Junto al Grande)
Teléfono: 2T 19 82 C. M. n ® 12.

en las que se perdieron 
4.012.624 horas de trabajo, lo 
que significó el 60,52 por 100 
del total mensual.

También en el número de 
horas perdidas figura a la 
cabeza Vizcaya, con un total. 
de 782.528; esta cifra fue de 
473.696 en Barcelona y 
399.024 horas de trabajo per
didas en Asturias.

CONFLICTIVAD CORRESPONDIENTE

Doroteo Jiménez

MEDICO-DENTISTA 
RAYOS X

Reyes Católicos, 27 - 1* 
Teléfono 21 12 08 AVILA

C. M. núm. 7

MCD 2022-L5



PAGINA 4 EL DIARIO DE AVILA

La secular y 
entrañable 
Fiesta de los 
Pepes en

REUNION DEL COMITE EJE
CUTIVO PROVINCIAL DE UCD

la casa de
Señor director de EL DIA

RIO DE AVILA.
Muy Sr. mío:
Quisiera aprovechar esa 

sección de “Buzón de Urgen
cia” —si la proverbial hospi
talidad de nuestro periódico 
me lo permite— para hacer 
un llamamiento a todos los 
Pepes y Pepitas de estd capi
tal, a propósito de la proxi
midad de su fiesta onomás- 
dca.

Como es bien sabido, son 
ya incalculables los años en 
que, promovida por un grupo 
de abulenses que llevan el 
nombre del Glorioso Patriar
ca, se viene celebrando, con el 
expresado motivo, una entra
ñable fiesta en la Casa de 
Misericordia, donde, los aco
gidos en el benéfico estable
cimiento, son agasajados con 
una comida extraordinaria, 
dulces y otros obsequios. 
(¿Qué forma mejor de cele
brar la anual conmemoración 
de su efemérides onomástica, 
que proporcionando un rato 
de alegría y satisfacción a 
quienes, por lo general, tan 
necesitados se encuentran de 

• estos sentimientos?).

NOTAS RELIGIOSAS

Septenario, en Ia Parroquia 
de San Pedro, en honor de 

San José
En la iglesia parroquial de 

San Pedro Apóstol, de nues
tra capital, la Asociación de la 
Corte de San José celebrará, 
durante los días 13 al 18 del 
presente mes, un solemne sep
tenario en honor del Glorioso 
Patriarca. El orden de los 
cultos será como sigue:

A las ocho de la tarde.— 
Santa Misa rezada y plática. 
A continuación Exposición 
del Santísimo, Estación, Ejer
cicio del Septenario y Reser
va, a intención de varias

NOTA DEL TIEMPO
DATOS FACILITADOS POR EL OBSERVATORIO 

METEOROLOGICO DE AVILA

Máxima de ayer: 21,6 grados a las 15 horas.
Mínima de hoy: 13 grados a las 7 horas.
Presión media; 673,9 mm. Humedad relativa media del 

aire: 49%. Viento predominante dirección: S.E. Velo
cidad máxima: 26 km./hora. Evaporación; 3,9 mm. 
Estado del cielo: Cubierto.

EL TIEMPO QUE HARA

MADRID, 11 (Efe).—El tiempo será mañana muy 
nuboso en Galicia y Duero, con lluvias, según prevé hoy 
el Instituto Nacional de Meteorología.

En el alto Ebro, Aragón y Cataluña estará nuboso, con 
chubascos débiles, y predominio de cielo nuboso en el 
resto de la^ Península y Baleares. En Canarias habrá 
intervalos nubosos al norte de las- islas.

Los vientos serán moderados del Oeste, con ligero 
descenso de las temperaturas diurnas en el cuadrante 
noroeste y sin cambios en el resto.

Misericordia
Pues bien, este año —¡no 

faltaría más!— va a volver a 
repetirse el simpático aconte
cimiento que, como en oca
siones anteriores, tendrá lugar 
el domingo siguiente al día de 
la fiesta de San José, es de
cir, el veintidós. Y, como 
es habitual en estos ca
sos, cuantos Pepes y Pepitas 
deseen sumarse al rnismo (ya 
sea con su presencia física o, 
simplemente, en espíritu) ya 
saben donde pueden hacer 
efectivo su donativo —siem
pre bien recibido— para con
tribuir a que, tan loables pro
pósitos, puedan llevarse a 
efecto: en esa especie de 
“cuartel general” que, desde 
tiempos inmemoriales, viene 
siendo a estos efectos “La 
Flor de Castilla”. Esperamos 
que, como viene siendo ya 
tradicional, no nos falten.

Y a Vd., señor director, mi 
agradecimiento por permitir
me hacer este llamamiento, 
desde las acogedoras colum
nas de este periódico, junta
mente con un atento saludo,

C. S. M.

personas de la Asociación.
La homilía correrá a cargo 

del Rvdo. don Francisco 
López, párroco de dicha 
iglesia de San Pedro.

El día 19.—Los mismos 
cultos de días anteriores.

El día 20.—A la una del 
mediodía, se celebrará la 
Misa, por los asociados difun
tos, y todos los miércoles del 
año se celebrará una misa a 
las trece horas, por las inten
ciones de la Asociación.

Se reunió en nuestra 
capital el Comité Ejecutivo 
Provincial de UCD, presi
dido por el secretario pro
vincial, don Ignacio Roch 
Rovira, por ausencia del 
presidente, don Alberto 
Dorrego que se había des
plazado a Tordesillas para 
participar en una reunión 
sobre el Estatuto de Auto
nomía de Castilla y León.

El Comité acordó, en 
primer lugar, convocar al 
Consejo Político Provin
cial del Partido para el pró
ximo lunes, día 16. Como se 
sabe éste es el máximo 
organo del Partido entre 
Congreso y Congreso, de 
acuerdo con los Estatutos.

En la reunión se dio 
repaso a las gestiones que 
vienen realizando los Par
lamentarios de UCD de la 
Provincia ante los Ministe
rios de Agricultura, Edu
cación e Interior para con
seguir hacer realidad, di
versas actuaciones de los 
mismos en nuestra Pro
vincia.

El Comité conoció, tam
bién, un informe sobre la 
última reunión celebrada 
en Soria por el Consejo 
Regional de Castilla y León, 
y otro del secretario de 
Información sobre la polí
tica informativa del Parti
do en la Provincia.

Por último, el secretario 
provincial informó sobre 
las próximas actividades

GABINETE 
PSICOPEDAGOGICO

Orientación, diagnóstico y 
tratamiento de:

— Trastornos del lenguaje.
— Trastornos de la lecto-es

critura: dislexias, disorto
grafías, etc.

— Fracaso escolar.
— Trastornos de la persona

lidad.

(Consulta a horas convenidas) 
Teléfonos: 22 84 26 y 22 07 11

Dr. J. M.»
Garzón

Ginecólogo

C/ Alfonso el Sabio, 7
Teléfono; 2 2 2 3 44

C.M. n." 29

CONDUCTOR, cuando, via
jes en coche, ten en cuenta 
que el alcohol es el respon
sable de muchos accidentes 
de circulación. No beba.s 
antes de tomar el volante.

del Partido en la Provincia, 
entre las que cabe destacar 
la puesta en marcha de los 
Comités Comarcales de 
U.C.D., así como el calen

UNA SUGERENCIA

Las actuales puertas de acceso a la Catedral por la calle di 1 
San Segundo podrían ser sustituidas por otras que estuviera! ( 
más de acuerdo con la categoría artística del lugar.—(Foto ‘ 
LUMBRERAS).

SE INDIGNA
Cierto es que tanto en nuestro país como concreta

mente en nuestra Provincia se ha dado una gran batalla 
al analfabetismo y éste ha quedado virtualmente 
erradicado en su primera etapa, es decir, en el apren
dizaje de la lectura y escritura, pero existe otro tipo de 
anaifabétismo desgraciadamente todavía bastante ex
tenso, que se traduce en incultura, unas veces por falta 
de medios para superaría y otras por falta de interés. 
Como testimonio de ello me contaban esta anécdota: 
un padre, que no es precisamente de comunión diaria, 
oyó un día en casa que su hijo, buen estudiante, asistíaa 
los seminarios, que el colegio había organizado para las 
distintas asignaturas. Sin encomendarse simplemente 
a un diccionario acudió al Centro, pidió hablar con el 
director y con el más firme convencimiento e indig
nación exigió que su hijo dejara de acudir a dichos 

i seminarios, "porque no quería que su hijo fuera 
1 clérigo”. Fue difícil convencerle que nada tenía que ver 
1 una cosa con la otra.

CUANDO LA INCULTURA !

dario de viajes a los pue
blos abulense's para cono
cer, sobre el terreno, las 
aspiraciones y necesida
des de los mismos.
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AREVALO

PAGINA 5

LANZAHITA

Quintos, excursionistas y
deportes en 
dominguera

la jornada

AREVALO. (De nuestro 
wrresponsal Miguel Angel 

■ Muñoz).—Con una tempera
tura de verdadera primavera, 
pasó este último fin de sema
na la ciudad, cuya actualidad 
del domingo se centró en los 
guintos, mucha afluencia de 
forasteros y deportes. Sesenta 
y seis mozos arevalenses cele- 
íiraron la fiesta de la talla, 
aunque en los últimos años, 
sólo se limita la fiesta al 
lanzamiento de cohetes a lo 
largo de toda la noche del- 
sábado al domingo, perdién
dose la costumbre tradicional 
del baile popular y los pasa
calles con banda de musica, 
por todos los barrios de la 
población. Los quintos del 81 
se reunieron en una fraternal 
tena de hermandad en la no
che del sábado para después 
cada uno “a su aire”, pasar la 
noche en vela, siendo muchos 
los que a altas horas de la 
noche se marcharon a su casa 
a dormir y después estar fres
cos al presentarse en el Ayun
tamiento, a las diez de la 
mañana, para la celebración 
de la talla. El doctor don 
Francisco Mareé Mauri, re
conoció a todos ellos, y todos 
ellos dieron pruebas de buena 
salud, lo que significa un alto 
claramente que Arévalo es 
una ciudad saludable: el cli- 

jma, la fecunda labor de los 
jniédicos y otros factores, se 
identifican en este hecho de 

pue Arévalo es una ciudad 
jpara vivir con buena salud. Y 
del diagnóstico positivo, 1a- 
ijnentamos la incidencia de un 
“mozo” que, irresponsable- 
mente y sin alcanzar en su 
mentalidad la trascendencia 
que ello pudo alcanzar, tuvo 
que ser atendido médicamen
te al explotar en su mano 
Unos cuantos cohetes. Las lo
curas —no se pueden domi
nar de otra mañera— que ha
cen en esta noche con los 
explosivos, molestan y ponen 
en riesgo de accidente a la 
población.

. Y de los quintos, a la ma
siva afluencia de forasteros 
que visitaron la ciudad el 
sábado y domingo, habiendo 
un ambiente extraordinario 
que acompañó a la buena 
emperatura a lo largo de 
toda la jornada. Entre los 
excursionistas, se encontra
sen la Asociación madrileña

I«

Para conducir bien 
aprenda en

P/ Santa Teresa, 12
Teléfono: 21 13 73

Alfonso González Pérez
-OFTALMOLOGO - 

ComuiM «Clínica Santa Tarasaa
, Teléfono 22 14 50

de Hermandades de Trabajo, 
cuyo cicerón de esta expedi
ción fue la Asociación Cul
tural de Arte y Cultura de 
Arévalo al frente de su pre
sidente, don Andrés Royuela 
Antonio, quien a su paso por 
los monumentos más signifi
cativos de la ciudad, trazó en 
palabras la historia de cada 
uno de ellos.

La jornada dominguera se 
cerró, como de costumbre con 
los deportes. El Arévalo, C.F. 
se enfrentó al Colmenarejo, 
de cuyo viaje trajo para el 
Club un valioso positivo, tras 
el empate de 0-0. Resultado 
valioso para mantener las es
peranzas en el deseado ascen
so, encontrándose en la clasi
ficación en el segundo puesto, 
a muy poca diferencia de pun
tos del líder. Diamante.

En cuanto se refiere al fút
bol-sala, los partidos celebra
dos y resultados fueron los 
siguientes: Tartesos, 1; Deutz- 
Firestone, 6. AA. AA., 2; 
Talleres Romo, 6. Chenymar, 
7; Madrigal, 0. Comercial del 
Hogar, 2; Cohema Agrícola, 
2. El encuentro Caja General 
de Ahorros-Muebles López, 
no se celebró por encontrarse 
parte de la plantilla de la Caja 
General, lesionados.

El Arévalo-Dosa, Club de 
Baloncesto militante en Ter
cera División, descansó por 
retirarse de la competición el 
equipo de Cebreros con quien 
le correspondía jugar el do
mingo.

Concluimos esta informa
ción, anunciando el encuentro 
de fútbol-sala del próximo 
domingo entre el Chenymar y 
Desirée. Encuentro de gran 
rivalidad, siendo el partido de 
la jornada por lo que la asis
tencia de seguidores de cada 
equipo y aficionados al fútbol 
sala será grande. Y como en 
los dos las fuerzas van a ser 
muy respetables, el pronós
tico para la quiniela que ofre
ce la cafetería “Desiree” a sus 
clientes será de I-X-2.

para milfonas da niñoi 
su mundo os un Juago 
.da vida o muorta

ayúdetos a Vivir

^. Unicef
VV I*WIMX> UVZ1MAW»

C. M n * 19

PROXIMA INSTALACION
DE TRES FABRICAS

Conos para tricotosas, abonos orgá
nicos y material para montajes eléctricos

Las plantaciones de tabaco, en Lanzahíta, han ido cediendo su terreno a las de espárragos. 
Pronto, los secaderos cederán su sitio a las industrias.

Si tenemos en la provincia 
pueblos con vocación de pro
greso, con decisión de evolu
cionar de acuerdo con las exi
gencias del ritmo de vida 
actual, uno de ellos es Lanza
híta. No ocurrió en este rincón 
del valle del Tiétar lo que en 
otros pueblos fue la cáracterís- 
tica de la segunda mitad de la 
década de los sesenta y prácti
camente toda la de los setenta; 
esa extraordinaria prolifera
ción de zonas residenciales, 
pensadas para el recreo y las 
vacaciones de los habitantes 
de las grandes ciudades, Ma
drid principalmente. En Lan
zahíta se han construido cha
lets y existen nuevas urbaniza
ciones, pero no comparables 
en número y extensión a la de 
otros pueblos de la comarca, 
próximos a éste. Lanzahíta dio 
su primer paso importante, en 
lo referente a la actualización 
de sus recursos, al sustituir los 
cultivos tradicionales (tabaco, 
sandía...) por el espárrago, ha
ciendo de éste tanto por la 
extensión que a él se dedica 
como por la calidad del pro
ducto recogido, la principal 
fuente de riqueza del pueblo. 
El campo de Lanzahíta, como 
el de Candelería, sigue salpi- 
carío ríe secaríeros ríe tabaco 
con su característica construc
ción ríe larírillo ríeiarxlo la 
entraría libre al aire a través ríe 
las pareríes. pero en torno a los 
secaríeros solamente se ven 
plantaciones ríe espárragos.

Asegurar puestos de trabajo
Sin embargo con ser muy 

importante el capítulo agrícola 
en un pueblo de las carac
terísticas de este (en un valle 
templado y húmedo con tierra 
fértil) Lanzahíta no ha querido 
olvidar la industria y, en estos 
momentos, el programa de 
industrialización del pueblo es 
importante. Con él se pretende 
asegurar una serie ríe puestos .
ríe trabajo a los habitantes ríe 
la localiríarí y un futuro que 
evite la ríiáspora ríe los jó
venes, a la vez que se pretenríe 
una economía próspera.

De aquí a ríos meses se 
espera que funcione ya en el 
pueblo una fábrica ríe conos 
para tricotosas. La fábrica 
ocupará una extensión ríe qui
nientos metros cuaríraríos ríe 
superficie y proporcionará 
veinte puestos ríe trabajo fe
meninos.

Un proyecto largamente es- 
tudiarío es la instalación de 
una fábrica de abonos orgá
nicos que se acogerá a los 
beneficios concedidos para el 
gran area de expansión indus
trial de la región En estos 
momentos el proyecto, ya ter
minado, está a punto de ser 
entregado a las autoridades 
provinciales competentes que 
deberán informarlo para acó 
gerse a los beneficios citados.

Y por último, en este as
pecto industrial, está ya termi
nado el proyecto para instalar 
una fábrica de material para 

montajes eléctricos, que su
pondrá una inversión de se- 
senta y cinco millones de 
pesetas y proporcionará cua
renta puesto de trabajo. La 
fábrica será instalada por la 
empresa de montajes eléctri
cos GARO, ubicada en el pro
pio pueblo.

Ei agua
Uno de los problemas que 

‘ podría encontrar Lanzahíta 
en sus proyectos de evolu
ción agrícola e industrial es 
el agua. Es viejo ya el propó
sito de construir una presa, 
propósito que hace más de 
una año le fue expuesto al 
gobernador civil de la pro
vincia por el alcalde de Lan
zahíta, en visita realizada’al 
pueblo por la primera auto
ridad provincial. Las obras de 
esta presa están ya adjudi
cadas y próximas a iniciarse. 
Con ella Lanzahíta asegurará 
sus posibilidades de progre
so, en el que las autoridades 
locales están empeñadas.

Tal vez algún día —este 
sería el complemento ideal— 
Lanzahíta pueda contar in
cluso con una industria con
servera dedicada al espárra
go, con lo que en el aspecto 
económico, este producto, 
sería mucho más importante 
aún de lo que es en la actua
lidad.

(TefXto y foto: Javier LUM* 
BRERAS).
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GARTEÍBKA
OFRECIDA POR

Chocolates Cafés
P/ Don Carmelo, 26 Telét 22 05 91

TOMAS LUIS DE VICTORIA (Telf. 22 00 20).—8 
“EL REGRESO DE CHRIS GRETCHKO” (Auto
rizada para mayores de 16 años).

A las 10,30. Cine-Club G.E.C.A. “Sueños de se
ductor”.

REYES CATOLICOS (Telf. 21 30 70.—8 y 10,45. 
“RETORNO A VENECIA” (Autorizada para mayores 
de 16 años).

CINEMA CLUB (Telf. 21 24 53).—8 y 10,30. “PE
REGRINA DE HOMBRES” (Autorizada para mayores 
de 18 años).

BINGOS:
HOTEL PALACIO VALDERRABANOS (Junto Ca

tedral).—Abierto todos los días de 8 tarde a 3 de la 
madrugada. —Cartones 100 y 200 pesetas.

Programas de
PARA HOY

Efemérides de hoy
1366.—Du Gesclinn proclama en Calahorra (Logroño) 

Rey de Castilla ai Conde de Trastamara, con el 
nombre de Enrique II

1482.—El Papa Sixto IV firma' el nombramiento de 
inquisidor al dominico Tomás de Torquemada.

1526.—Carlos I de España contrae matrimonio con 
Isabel de Portugal, en Sevilla.

1560.—Se coloca la primera piedra de la catedral de 
Cuzco, la ciudad más antigua de América, que 

fue capital del Imperio de los incas.
1672.—Estreno en París de “Les femmes savantes”, 

una de las más celebradas obras de Moliere.
1778.—Tratado entre España y Portugal para acabar con 

con las contiendas suscitadas sobre las colonias.
1811.—Goya presta juramento de fidelidad a José 

Bonaparte, al serle concedida la Orden Real 
de España, creación del Rey intruso.

1867.—Nace en Martos (Jaén), Antonio Alvarez Alonso, 
gran pianista también, que alcanzó justa fama 
como autor del pasodoble “Suspiros de España”.

1872.—Fallecimiento del italiano Giuseppe Mazzini, que 
consagró su vida a la causa de la unidad 
italiana.

1911.—Se eleva, por primera vez, un avión en el 
aeródromo de Cuatro Vientos (Madrid).

1917.—Los ingleses llegan a Bagdad durante la primera 
Guerra Mundial.

1933.—Sacudida violenta de la tierra en la región sur de 
California: Más de 200 muertos y unos 5.000 
heridos.

1975.—El general portugués Spínola, acusado de ser el 
responsble de un supuesto complot militar se 
refugia en Brasil.

1979.—A las 12 de la noche, da comienzo la campaña 
electoral para las municipales en toda España.

TELEFONOS DE 
URGENCIA 

CENTROS SANITARIOS
Hospitar ........... .
Cruz Roja Española 

y
Ambulancias de la 

Dirección Provin
cial de la Salud ...

Urgencias de la Segu
ridad Social ....

ORDEN PUBLICO
Policía ...................
Comisaría .............
Policía Nacional ..
Guardia Civil ....
Guardia C. Tráfico..
Policía Municipal..

221600
224848
222850

22140Ù

212999

091 
220233 
220199 
224400 
22 1 888 
211188

COMUNICACIONES
Telégrafos .............
R.E.NT.E. ........... :
Teléfonos (Informa

ción) .'.............
Teléfonos (Averías).
TAXIS (Paradas)
Plaza Sta. Teresa..
Estación .................
Nocturno ...............
BOMBEROS
Parque ....................

222000
220188

003
002

211959
220149
211188

21108«

En la Provincia
ARENAS DE SAN PEDRO
Guardia Civil .... 
Ambulancias .........
AREVALO
Cruz Roja .............
Guardia Civil ....
Ambulancias .........
BARCO DE AVILA
Guardia Civil ....
Ambulancias .........

370001
37004Í

30086Í
300011
300881

18,15:
18,27;
19,12;
19,15: 
21,00;
21,30:
21,35:

23,30:
23,50:

PRIMERA CADENA
Carta de ajuste.
Especial dibujos animados. “Las aventuras de Simbad”
El libro gordo de Petete.
Cine español. “Morena Clara” (1954), de Luis Lucía.
Telediario. Segunda edición.
Especial Festival Montecarlo.
Grandes Relatos. “Gaston Phebus. El León de los 
Pirineos”.
Ultimas noticias.
Buenas noches.

J Mañano l

MARZO
71—1981—294

Sol: 6,30 a 18,16.—Luna: 10,41 a 0,22
Cuarto creciente el 13

19,30:
19,45:
19,47:
20,35:
21,00:
22,00:
22,50:

.23,20:

SEGUNDA CADENA
Carta de ajuste.
Apertura y presentación.
Redacción de noche.
Polideportivo.
Musical Pop. “Country-Rock”.
Tribuna internacional.
Imágenes. Programa monográfico dedicado a Pablo 
Palazuelo.
Buenas noches.

PARA MAÑANA

12
Hay dos espectáculos desoladores; el de un 

pueblo privado de su libertad y el de pn pue
blo- que abusa de ella. Precisamente por la 
senda del abuso se desliza uno hacia la priva
ción.

PRIMERA CADENA
13,57: .^Avance telediario.
14,00:
14,30;
15,00:
15,30;
15,45:
16,15:

Programa regional simultáneo.
Gente hoy.
Telediario.
Gaceta cultural.
Mirador de los deportes.
Extraña pareja. “El apagón”.

JUEVES
Ss. Bernardo, ob.: Edguno, pb.. Geraldo, 
ab.; Maximiliano, Pedro, Mamiliano. Zono, 
Alejandro, Huno y Orión, mrs ; Teófanes, 

Nicodemo, Paulo, Aureliano, efres.
Misa: /)<■ reiiu.

18,32; Dibujos animados. “Las nuevas aventuras de Super 
Ratón: El tesoro perdido”.

19,00: Baloncesto. Real Madrid-Bosna de Sarajevo.
20,30: El canto de un duro.
21,00: Telediario.
21,30: Hollywood. “El hombre del megáfono”.
22,35:

23,30:

Grandes Relatos. “Gaston Hhebus. El León de los 
Pirineos” (Episodio IV).
Ultimas noticias.

SEGUNDA CADENA
19,47;
20,35:
21,00:
22,00;
22,50:

Redacción de noche.
Polideportivo.
Encuentro con las Letras.
Tribuna Económica.
Horizontes. “Un volcán llamado Canarias” (Segunda 
parte).

AVIIA

y 
PIEDRAHITA
Guardia Civil ....
Ambulancias .........
LAS NAVAS DEL

MARQUES
Guardia Civil ....
Cruz Roja .... (91) 
EL TIEMBLO
Guardia Civil . (91)
Ambulancias . (91) 
CEBREROS

34001Í
34033«
340221

360022
36026(1

34001«
8970102

861025«ll 
861025^!

Guardia Civil . (91) 863000;
CUPON PRO CIEGO
Número premiado el día 10-

362

AMBULANCIAS

ANTONIO ALVAREZ
Bulóiias cié r.nUotcléfono

Teleíoiios: 21 i2 2()\ 21 2460

Farmacias en servicio de urgencias

• Los niños primero.
Modere su velocidad en 
zonas escotares.

J. Luis Movilla 
Manrique 
AAEDICO OCULISTA

Consulta diaria, marinas 
(excepto sábados) 

Lantes de contacte 
Avda, de Por.tugai, 8-2.Í-B, 

TELEFONO: 21 34 73
C. S. n* 1

Semana Día Farmacéutico

Miércoles 11 0. Luis Guerras Madrigal 
(Avda, de Portugal. 1) 
Teléfono 21 15 34

Jueves 12 . D. Dionisio Simón Pinto 
(Pza. del Rollo, 15) 
Teléfono 22 32 34
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MEJOR ES QUE VUELVA

EN SORIA

Celebró sesión la Junta de Consejeros del 
Consejo General de Castilla y León. Convocado

_. Ayuntamiento de Avila ha llegado 
de creación de arbitrios a verdaderos refinamientos.

El

sin percatarse tal vez de que el ingenio humano es 
fecundo en recursos y que se agudiza considerablemente 
con la necesidad. Así se da repetidamente el caso 
de honrados y comprensivos vecinos que se valen de toda 
clase de artimañas y “trucos” para colar de “matute” 
géneros o piezas que, a no ser por lo elevadísimq 
del arbitrio de puertas con que están grabados, serían 
pasados a cara descubierta y sin que los que los 
conducen tuvieran inconveniente ninguno en pagar por 
ello una cantidad justa y prudencial.

Otro de los arbitrios que tienen curiosas consecuencias 
y contra el cual ha llegado hasta nosotros el eco 
de numerosas quejas, es el impuesto sobre las caba
llerías que entran en Avila, el cual pequdica nota
blemente al comercio por ser muchas las personas que, 
por no pagarle, dejan de acudir a la capital princi
palmente los viernes, desde los pueblos cercanos.

Realmente creemos que valdría más el restableci
miento de los antiguos consumos con todos sus incon
venientes y molestias, que estas numerosas gabelas 
que por todas partes le caen al que trata de penetrar 
en nuestra población.

UN TOQUE DE ATENCION
Por fin se ha llegado a la suspensión total o parcial 

de algunos de los trenes que tienen parada o final 
de línea en nuestra capital. Esta medida ha de resultar 
siempre perjudicial para Avila. Todos estamos conven
cidos de que si existe en nuestra población alguna 
probabilidad de creación de una fuente de ingreso, 
ésta descansa casi exclusivamente en el fomento del 
turismo. Y todo lo que sea mermar facilidades de 
comunicación, por poco prácticas que parezcan, ha de 
redundar en perjuicio de las corrientes turísticas hacia 
Avila.

Pero no nos preocupa sólo las supresiones acordadas. 
La Diputación de Segovia está realizando gestiones 
para aumentar la circulación de trenes por la vía que 
atraviesa aquella provincia, lo cual sólo puede conse
guirse a base de disminuir el tráfico por Avila, con lo 
que los perjuicios a que antes nos referíamos podrían 
llegar a ser verdaderamente sensibles y a influir incluso 
en la afluencia de veraneantes a nuestra capital y en las 
relaciones comerciales de transporte de mercancías.

Creemos que vale la pena que las. autoridades y 
entidades abulenses tomen cartas en el asunto.
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Bajo la presidencia de su 
titular, don José Manuel Gar
cía-Verdugo, se ha reunido, 
en la sede de la Diputación 
Provincial de Soria, la Junta de 
Consejeros del Consejo Ge
neral de Castilla y León, no 
asistieron los representantes 
de la minoría socialista.

La reunión de esta Junta se 
había decidido en la sesión 
celebrada en el castillo de 
Fuensaldaña (Valladolid) pa
ra tratar, como único punto, 
el proyecto de reforma del 
Reglamento del Régimen In
terior del Consejo.

CONVOCADO EL PLENO 
DEL CONSEJO

La Junta ha acordado con
vocar formalmente la reu
nión del Pleno del Consejo, 
que va a ceíebrarse en Burgos 
el sábado 14 del presente 
mes, y que tendrá un extenso 
orden del día con 16 pun
tos a tratar. De entre ellos, 
destacan los siguientes;

—Proyecto de reforma del 
reglamento de Régimen In- 
terjpr del Consejo.

—Reconocimiento de cré
ditos correspondientes a la 
Ponencia de Cultura.

—Informes de acuerdos de 
la Junta de Consejeros sobre 
los gastos para la impresión 
del Libro Blanco de Castilla y 
León, y las ponencias y con
clusiones de las I Jornadas 
de Patrimonio Histórico-Ar- 
tístico celebradas en Soria, 
así como para la contratación 
de servicios con la agencia 
“Efe” y la instalación de una 
red de teletipos en la Región.

—Liquidación del Presu
puesto correspondiente a 
1980.

— Informe sobre el conve
nio suscrito entre el Consejo 
Superior de Deportes y el 
Consejo General de Castilla y 
León y Programa Deportivo 
para el presente año.

— Informe sobre el conve
nio suscrito entre el Instituto 
Geológico y Minero de^ Es
paña y el Consejo General de 
Castilla y León.

— Informe de la Presiden
cia sobre gestiones políticas 
en asuntos de interés general 
del Consejo referidos al Valle 
de Mena. Condado de Trevi
ño, Pantano de Retuerta, SÜ-

DICAL Y Gran Area de Ex-
pansión Industrial de Castilla 
y León.

—Convocatoria de los 
Premios Villalar de los Co
muneros, Castillo de Monzón 
y Félix Rodríguez de la 
Fuente.

—Informe sobre el Estudio 
de Reconocimiento Territo
rial de Castilla y León y sobre 
operación piloto de actua
ción conjunta en Aguilar de 
Campoo.

-^Nombramientos, por la 
Presidencia, del secretario 
general del Consejo y de di- 
rectires de departamentos.

DICTAMINADO EL 
PROYECTO DE NUEVO 

REGLAMENTO
A continuación, la Junta 

entro a estudiar todas y cada 
una de las enmiendas pre-

sentadas por los consejeros 
al proyecto de modificación 
del Reglamento de Régimen 
Interior del Consejo.

Fueron aceptadas diversas 
propuestas relativas’ a cues
tiones técnicas y modifica
ciones de estilo que han sido 
incorporadas al proyecto que 
ha quedado dictaminado y va 
a ser debatido en la sesión 
que el Pleno celebrará el pró
ximo sábado.

La reunión de la junta, que 
se inició poco después de las 
once de la mañana, concluyó 
cerca de las cuatro de la 
tarde, trasladándose, a con
tinuación, los.Qonsejeros a El 
Burgo de Osma donde asis
tieron a las VII Jomadas de la 
Matanza Tradicional Rural 
Castellano-Sorianas, que se 
celebran en esta localidad.
Soria, 7 de marzo de 1981.

FORMACION EMPRESARIAL
Mesa redonda en Arenas de San 

Pedro
El viernes, 13 de marzo actual, a Ias ocho de la tarde, y en los locales 

de la A.I.S.S. de Arenas de San Pedro, tendrá lugar una mesa redonda, 
organizada por la Cámara Oficial de Comercio e Industria de Avila 
con la colaboración del IMPI, sobre el tema “LA CREATIVIDAD EN EL 
PEQUEÑO Y MEDIANO EMPRESARIO", que dirigirá don Teodoro 
Cardoso León, Director de cursos de Formación Empresarial de la 
Cámara.

Escuela Universitaria del 
Profesorado de Ë. G. B. 

de Avila
PREMIO DE DIPLOMADO EN 

PROFESORADO DE E.G.B.
Entre los Premios de diplo

matura recientemente crea
dos por la Junta de Patronato 
de la Universidad de Sala
manca se encuentra uno para 
el mejor expediente acadé
mico de alumnos de las Es
cuelas Universitarias de For
mación del Profesorado de 
E.G.B. de dicha Universidad.

Por lo cual se hace saber 
que queda abierta la convo
catoria de este premio, cuya 
dotación económica quedó

fijada en 10.000 pesetas, has
ta el próximo 31 de marzo y 
que a ella podrán concurrir 
todos los alumnos que hayan 
finalizado sus estudios en el 
curso 1979-80, Los interesa
dos deberán presentar en la 
Secretaría General-de la Uni
versidad, dentro del plazo in
dicado, documentación lega
lizada de su expediente com
pleto de Diplomatura.

EL DIRECTOR
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Cargue una SAVA J4 a sus anchas 
Y dejese de pequeneces.

Pues vaya... menuda carga me espera.
Menos mal que aguanto lo que me echen. Sin fallar. 
A tope. Y es que una puede con mucho.

SAVAJi
Para todos los gustos

LOS VEHICULOS SAVA UTILIZAN LUBRICANTES -^^

Z^otor Diesel en 2 versiones (38 y 50 HP).
Consumo medio: 8-1. a los 100 Kms. Mínimo coste de mantenimiento. Amplia Red de Asistencia Técnica en toda España.

Esta ave
abre su Sava J4.

infórmese en un
concesionario

Sava.

Vd. puede ser
su propietario.
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STEVEN JUDY, EL HOMBRE QUE 
PREFIRIO LA SILLÂ ELECTRICA

i n Ij-LnrLnJ H InrmrJ H 
nviLncTn

WASHINGTON, (Efe)- Steven 
Judy, de 24 años, fue ejecu
tado la otra madrugada en la 
silla eléctrica de la Prisión 
del Estado de Indiana en 
cumplimiento de una senten
cia de muerte.

Judy es el cuarto conde
nado que ha cumplido está 
sentencia en los Estados 
Unidos desde que en 1977 
terminó la moratoria de diez 
años a la pena capital con la 
ejecución, de Gary Gilmore 
en Utah.

Para presenciar la ejecu
ción, Judy sólo invitó a dos 
personas de fuera de la pri
sión: su abogado, Steven Ha
nis, y su padre adoptivo, Ro
bert Carr,

La Unión de Libertades Ci
viles y dirigentes religiosos 
de Indiana habían pedido al 
gobernador del Estado, Ro
bert Orr y a la Comisión de 
Clemencia del Estado que 
conmutará la pena por la in
ferior, pero el gobernador, 
que mantuvo línea telefónica 
directa con la prisión, dijo 
que para eso era necesario el 
consentimiento de Judy.

El Tribunal Supremo man
tuvo también la sentencia.

En varias ocasiones Steven 
Judy había declarado que 
prefería morir antes que pa
sar su vida en la cárcel.

PIDIO SER CONDENADO A 
MUERTE, TRAS UNA LARGA

CARRERA DELICTIVA
Convicto y confeso de la 

violación y posterior asesina
to de una mujer y de sus tres 
hijos, Judy dijo al Jurado que 

;jo condenó: “Mejor que vo
téis a favor de la pena de 
muferte. Si no lo hacéis, saldré 
y puede ser que uno de voso
tros o de vuestra familia sea 
el próximo”.

Steven Judy, con un his
torial de asaltos, robos y vio
laciones detrás, se confesó 
autor de la violación y muerte 
de Terry Lee Casteen, de 23 
años, y de sus hijos. Misty 
Ann, de cinco; Steve, de cua
tro, y Mark, de dos años, el 28 
de abril de 1979.

La carrera delictiva de Ste
ven comenzó cuando sólo 
contaba trece años, cuando 
forzó la puerta del aparta
mento de una mujer a la que 
golpeó (hubo de ser interve
nida quirúrgicamente de le
siones cerebrales) y violó.

Steven Judy manifestó 
que, aunque le pusieran en 
libertad, no podría integrarse 
en la sociedad y asumió su 
pasado ante los periodistas 
en conferencia de prensa que 
ofreció el pasado viernes en* 
la prisión estatal de Mictigan 
City, al decir:

“Honestamente no puedo 
decir que lo lamente”.

UNA DESCARGA DE 2.300 
VOLTIOS SOBRE EL CUERPO

DEL CONDENADO

Judy, al pedir al Jurado 
que le condenara a la máxima 
pena, declaró que fue tomado 
como hijo adoptivo por la 
familia Carr a los trece años, 
cuando su madre se vio aban
donada por su padre, y tenía 
un hermano de 22 años. Am
bos le visitaron el pasado 
sábado.

“No quiero que muera 
—declaró su madre—, pero 
el que mata a un hombre 
debe morir, y si vive y sale 
dentro de veinte años, yo no 
dormiría tranquila”.

La víspera de su ejecución, 
el domingo, la pasó en com
pañía de sus padres adop
tivos.

Desde 1961, no se había 
vuelto a utilizar la silla eléc
trica del Estado, que descar
gó 2.300 voltios sobre el cuer- 
por de Steven Judy.

Quedan en las cárceles de 
los Estados Unidos 731 con
denados a muerte. El anterior 
a Judy fue Jesse Walter Bi
shop, que murió en la cámara 
de gas de la Prisión de Carson 
City, en el Estado de Nevada.

MARTIN GONZALEZ DEL VALLE Y 
HERRERO, como presidente de la Coo
perativa Provincial Lechera de Avila:

CONVOCA:
Junta General Ordinaria de Avilacta en el 

salón de actos de la A.I.S.S., el próximo día 27 
de marzo a las 12,30 horas en primera convoca
toria y a las 13 horas en segunda convocatoria 
de acuerdo al siguiente

ORDEN DEL DIA
12) Lectura y aprobación en su caso, del 

acta de la Junta General anterior.
22) Cuentas y Balance del ejercicio 1980.
32) Memoria anual de Gestión.
42) Ruegos y preguntas.

Avila, 5 de marzo de 1981.
Fdo.: P.O. Pedro A. Jiménez Santurino. 

GERENTE.

ELECTRONICA MARTIN
PORTEROS AUTOMATICOS 
Y ANTENAS COLECTIVAS 

COMPONENTES RADIO Ÿ T.V.
Virgen de Covadonga, 16. Teléf. 22 48 39

CAMIONES DODGE 
ORGULLO DE LA CARRETERA

Camiones

Ooilge

Los Camiones Dodge sirven con 
eficacia al transporte español. Sin ninguna 
vacilación, con seguridad en la ruta 
y cumpliendo fielmente su duro trabajo.

Rindiendo a plena satisfacción de . 
quienes los conducen. Complaciendo con su 
regularidad tanto a los destinatarios como a los 
remitentes de las mercancías que transportan.

Con la tranquilidad de una asistencia 
profesional y vigilante, que está en todas 
partes; que sabe atender, ofrecer servicio, 
y dar soluciones rápidas donde pueda surgir la 
mínima necesidad.

Son, para empresarios y conductores 
el orgullo de la carretera. Orgullo que Talbot 
comparte con todo el transporte nacional. 
DODGEs Camiones europeos, 

a precios nacionales. Concesionario

UUbamoe sólo lubrteaniBS

MOSA
Ctra. Madrid, 111
AVILA
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Ei Nuncio de Su Santidad 
invita a conocer el 
pensamiento del Papa 
como preparación 
de su 
visita a España
MADRID (Efe).—Las gran
des multitudes se acercan al 
Papa porque su mensaje sa
tisface al corazón humano, 
afirma el Nuncio de Su Santi
dad en España, monseñor An
tonio Innocenti, en su artículo 
que publica el semanario 
“Mensaje del Papa”, en su 
último número.

El Nuncio Apostólico co
mienza afirmando que “co
nocer el pensamiento del San
to Padre es una preciosa pre
paración para poder recibirie 
en su próxima visita a España 
con un corazón que sintonice 
con el suyo”.

Aludiendo a las palabras 
de Juan Pablo II en su dis
curso programático el día de 
su investidura oficial, monse-

ñor Antonio Innocenti escribe 
que “en cada una de sus vi
sitas a los distintos países 
del pueblo de Dios, el Pas
tor Supremo invita, infatiga
blemente, a la adhesión gene
rosa a Cristo, a “abrirle las 
puertas”, a invocarle con insis
tencia: “Quédate con noso
tros”.

El Nuncio concluyó que 
“No se puede menos que reco
nocer que las grandes multi
tudes sienten esta invitación 
vivida y se acercan al Papa 
porque su mensaje satisface 
al corazón humano”.

NO AG.ARRE nunca a un 
ciego del brazo para ayu
darle. Deje que sea él quien 
tome el suyo.

<

Misiones Populares en Avila
¿NOVEDAD EN LA EVANGELIZACION?

Ya puede decirse que, prácti
camente, han comenzado en 
nuestra ciudad los preparativos 
para Ias anuncidas Jomadas de 
Evangelización, la Iglesia hace 
veinte siglos que viene evange
lizando. Despues de veinte si
glos, ¿podrá tener alguna nove
dad la evangelización? La no
vedad hoy se la dan los siguien
tes elementos.

Un equipo no es un misionero 
o dos los que planean y realizan 
la evangelización: es un equipo; 
tal vez en Avila no se vean más 
que a algunos de sus miembros: 
los demás están distribuidos por 
los diversos sectores de la Ciu
dad. Pero todos forman un equi
po: el CESPLAN (Centro de Es
tudios y Planificación Misione
ra). Esto da a la Evangelización 
garantía de eficacia.

Los seglares con el equipo, un 
personaje importante: el seglar, 
también él es protagonista; en 
las Jornadas al seglar no se le 
convoca sólo para oír sino tam
bién para actuar; su papel no'es 
sólo recibir sino también dar; no 
sólo pasivo, también activo.

El lugar un acto religioso co
munitario y parroquial difícil
mente lo concebimos fuera de la 
Iglesia, así lo hemos visto siem
pre. Las Jornadas de Evangeli
zación también van a romper 
con este molde y estas barreras. 
Todo lugar puede ser bueno para 
ellas: el cine, el salón, la escuela, 
el garaje, el bar y hasta el cobijo 
de unos árboles. Pero el lugar 
privilegiado para la primera par
te, para las asambleas familiares, 
son las propias casas, los propios 
hogares. Aquí es donde la familia 
habla de los problemas de la 
vida: del pan de cada día, de la 
educación de los hijos, de los 
acontecimientos de la localidad 
y de la nación... Y aquí también 
se va a hablar durante estos días

de algo muy importante: de los 
problemas de la vida cristiana. 
Y aquí también se va a orar. Y este 
pueblo de Avila, que sólo tenía 
hasta ahora un lugar de reunión 
para orar, de pronto va a tener 
docenas de lugares de reflexión 
y oración cristianas; tantos co
mo asambleas.

Los grupos destinatarios de la 
Evangelización de antes eran 
sobre todo la masa amorfa y 
heterogénea. Los destinatarios 
de la Evangelización hoy son, 
ante todo, los grupos naturales; 
niños, adolescentes. Jóvenes y 
adultos. Cada uno de los grupos 
tiene sus problemas específicos 
y la Evangelización viene a ilu
minar y a orientarlos con la luz 
del Evangelio.

Mañana en el Colegio de la

VIII. FESTIVAL DE LA
CANCION MISIONERA

qlÍGI£5la
Por Fernon Oodel

SABER QUE DIOS ES BUENO
(Jueves de la primera semana de Cuaresma)

Pedid, y se os dará; buscad, y ha
llaréis; llamad, y se os habrirá. Porque 
todo el que pide recibe, y el que busca 
halla, y al que llama se le habrirá. 
O ¿qué hombre hay de vosotros, a 
quien su hijo pide pan, y le dé una 
piedra?; o si le pide un pez, ¿le dará 
acaso una serpiente? Si, pues, vosotros, 
que sois malos; sabéis dar cosas buenas 
a vuestros hijos, ¿cuánto más vuestro 
Padre, que está en los cielos, dará 
cosas buenas a quien se las pida?

—Por tanto, todo cuanto queráis 
que hagan con vosotros los hombres, 
hacedlo, también vosotros con ellos; 
porque esta es la Ley y los’ Profetas.

Por consiguiente, Jesús no pretende presen
tamos una técnica sobre la eficacia de la 
oración, sino afirmar la benevolencia que 
encontraremos en Dios y la certeza que 
debemos tener de que en El habrá siempre 
lugar para la misericordia.

El camino hacia Dios se halla siempre 
abieTto, de día y de noche, en cualquier lugar 
que nos hallemos.

Jóvenes de Avila (nos ref e
rimos a todos aquellos que os 
sentis con espíritu Joven), 
Imaginamos que ya habréis 
visto nuestros anuncios, pero 
por si alguno no los ha visto, 
os recórdamos que el jueves, 
día 12, en el salón de la 
Milagrosa, a las 7 de la tarde,' 
muy puntuales, ya que tene
mos que acudir a la llamada 
de las Asambleas populares 
cristianas de nuestra Misión, 
se celebrará el VIII. FESTI
VAL DE LA CANCIÓN MISIO
NERA. Seguro que alguno no 
lo sabía aún, pero así ya estáis 
todos enterados.

Como os decíamos ayer, 
nuestro esfuerzo e ilusión, 
está en función de nuestros mi
sioneros, ellos nos están re
presentando allí, como her
manos de la misma comu
nidad diocesana. Por eso 
nosotros debemos ayudarles 
en lo que podamos.

Nos hubiera gustado hacer 
más cosas, para satisfacer las 
necesidades de nuestros mi
sioneros, pero nos vemos 
condicionados por nuestras 
posibilidades.

Por ello pedimos vuestra 
colaboración. Os invitamos a 
asistir al VIII FESTIVAL DE 
LA CANCION MISIONERA en 
el que participarán varios

grupog con canciones origi
nales, pero teniendo en cuen
ta el lema: “FAMILIA. PRI
MERA ESCUELA MISIONE
RA”.

No dejes de asistir, pues, a 
la vez que estais ayudando a 
vuestros paisanos misione
ros pasareis un rato muy 
agradable. Bueno muchos ya 
lo conocéis; se trata del oc
tavo año en que organizamos 
este festival, pero cada año 
tiene su sabor nuevo con su 
nuevo tema.

Como ya sabéis, por nues
tros carteles, este festival es
tá organizado por los J.S.F. de 
nuestra diócesis. El ganador 
de este féstival, participará 
en el nacional que se ce
lebrará en Cuenca el 4 y 5 de 
abril.

Necesitamos tu ayuda, o 
mejor, ellos la necesitan. Y tú 
se la darás ¿verdad? ¡TE ES
PERAMOS!

¡Ah! Si alguien desea hacer 
alguna aportación económi
ca para estos fines misione
ros, puede entregaría en la
Caja General 
Avila, cuenta 
cias! ¿siempre 
que llenar... 
CONTIGO!

de Ahorros de 
de J.S.F, ¡Gr3' 
habrá huecos 

¡CONTAMOS

Marisa y Javi 
J. S. F.

(Mateo 7. 7-12).

^1 Con un ejemplo tomado de la vida fami
liar, nos aclara Cristo la confianza que debe-

1 mos tener en Dios. La benignidad y el amor de 
4 Dios hacia los hombres es infinitamente mayor 
1 que los que pueda tener un padre para con su 
Thijo.

El énfasis dei texto no recae tanto sobre la 
perseverancia entre la bondad del padre hu- 
mano^y la ternura del Padre de los cielos.

Para un cristiano, todo es bueno, la crea
ción, el progreso técnico. Pero sólo Dios 
es absolutamente bueno. Por eso mismo, el 
auténtico talante cristiano no será nunca 
condenatorio. Todo lo contrario. La actitud 
típica de un cristiano es la relativización de 
todo cuanto no es de Dios.

Y ahí se halla escondido lo mejor de nuestra 
savia de discípulo de Jesús: el cristiano será el 
hombre de la libertad, el hombre que no se 
halla dispuesto a adorar a ningún dios de 
tantos como se nos ofrecen en la sociedad de 
consumo.

Ante la serie de fanatismos que nos rodean y 
tratan de apresamos los cristianos, conscientes 
de que sólo Dios es bueno podemos set 
elementos liberadores de esas masas de hom
bres con el cerebro lavado y teledirigido y con 
el corazón podrido por el orgullo por la 
avaricia y por el egoísmo.

INOCENCIO SANCHEZ ZABALLOS
MEDICO ANALISTA - BACTERIOLOGO

Paseo D Carmelo. I6- P A.
AVI

Telís.: 22 50 23 y 22 23 OI 
L A

( M. n" .íl

Auto-escuela
Titular y Director: 
Manuel VENTERO

VEBASCO

20 AÑOS al servicio de AVILA
Plaza del Teniente Arévalo, 7. Telífono 21 29 33
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por RIBAS M. d« la VEQA-INCUAM

“GASTON PHEBUS”, 
EN “GRANDES RE-

AI fin, concluyó el rodaje de 
“Verano azul”, una serie de 

LATOS” veinte capítulos para televisión
Durante quince meses, a tal fin, un equipo de setenta personas, 

dirigido por Antonio Mercero, ha vivido en Nerja

Jean Claude Drouot encarna el personaje de Phebus 
en la nueva serie de “Grandes Relatos titulada Gaston 
Phebus. El León de los Pirineos”, que a partir del 
pasado lunes, comenzó a emitirse por el Primer Pro
grama; Junto a Drouot la actriz Pascale Rivault, que 
da vida a Myriam. Sobre esta serie ya dimos amplia 
referencia en esta misma página de la pasada semana.

Jornadas de Televisión
Española

Del 27 al 30 de este mes 
de marzo se celebrarán en el 
Centro Pompidou” de París 
unas “Jornadas de Televisión 
Española” destinadas a dar a 
conocer ésta al público y pro
fesionales franceses.

Al mismo tiempo, el Insti
tuto Nacional del Libro Es
pañol presenta, en la Alcaldía 
del barrio cuarto de París, 
una exposición de tres mil li

BALBIN: «VUELVE 
“LA CLAVE”»

Muchos esperaban esta noticia, después del nombramiento 
de José Luis Balbín como director de Programas Especiales 
de TVE, pero lo que nadie pensaba es que su puesta en 
antena iba a ser tan inminente...

A partir del próximo mes de abril, “La clave” volverá 
a la pequeña pantalla. Lo único que cambiará, en principio, 
es el día de emisión: el viernes por la tarde, en lugar 
del sábado.

en París 
bros españoles, que los asis
tentes podrán consultar.

A lo largo de los cuatro 
días de las “Jornadas de Te
levisión Española”, en veinte 
proyecciones y diálogos con 
los realizadores, se tratará de 
descubrir en Francia “una te
levisión cuya personalidad y 
originalidad son mal conoci
das aquí”, según los organiza
dores.

año y tresDurante un
meses, un equipo de tele- . 
visión dirigido por Anto
nio Mercero ha estado ro
dando en Neija una su
perproducción española 
que se emitirá en TVE con 
el título de “Verano Azul”.

En el rodaje de la serie, 
han intervenido quince ac
tores, entre ellos siete ni
ños, que son los protago
nistas de la película de 
veinte capítulos y que po
dremos ver próximamente.

El rodaje comenzó el 
mes de septiembre de 1979. 
Antonio Mercero había 
empezado a trabajar meses 
antes sobre la idea y loca
lizando a los actores que 
necesitaba: Antonio Fe
rrandis en el papel de 
“Chanquete”, María Ga
rralón en el de Julia, y 
los siete niños, la mayoría 
de los- cuales no habían 
hecho nunca cine.

Por la longitud del ro
daje era necesario trasla
darse a Nerja. Allí se ins
taló todo el equipo de 
TVE, mezclándose con los 
habitantes del pueblo. Los 
niños viven con sus madres 
o sus abuelos. Los mayores 
alquilaron chalets o apar
tamentos y comenzó la 
aventura humana de “Ve
rano Azul”, la serie más 

larga jamás rodada en tele
visión.

Pasados ya quince meses 
y a punto de terminar el 
rodaje, el director de la 
serie, Antonio Mercero, 
recordando aquellos pri
meros días, afirma: “Lo 
más difícil fue ir acoplando 
a todo el equipo. Había 
empezado el rodaje y aún 
no tenía a todos los ac
tores. Por ejemplo, no en
contraba al niño pequeño,'^ 
al que tenía que hacer el 
papel de Tito, uno de los 
más importantes, porque 
es el contrapunto humorís
tico de la serie. Por fin, 
después de algunas prue
bas, elegí a Miguel Joven, 
hijo de un camarero de un 
“chiriguito” de aquí, de 
Nerja. Ha sido un hallazgo 
porque es un actor nato a 
pesar de su corta edad”

El tema de la serie es la 
historia y las aventuras 3e 
siete niños durante dos me
ses de vacaciones en un 
pueblo costero, Nerja, con 
las mil y simpáticas inci
dencias propias de una 
pandilla de niños y niñas 
entre los siete y los catorce 
años.

Uno de los problemas 
que ha tenido que afron
tar Mercero ha sido el 
cambio físico de los chava

les. A Miguel Joven se le 
caían algunos dientes, Ge
rardo crecía a ojos vista 
y así todos.

Los habitantes de Nerja 
se han mostrado encanta
dos con que su pueblo 
haya sido elegido para el 
rodaje y muchos han tra
bajado como extras en 
“Verano Azul”.

El rodaje de “Verano 
Azul” está a purito. Luego 
seguirá el laborioso mon
taje para que la serie pue
da emitirse ya avanzado 
1981.

Aún se desconoce el día 
que será emitida la serie 
pero su director, Antonio 
Mercero, calculaba que en 
alguno de los programas 
que tiene mayor audiencia 
entre la gente menuda: el 
domingo por la tarde co
mo película de sobremesa.

Una de las anécdotas del 
rodaje de “Verano Azul” 
estuvo a cargo de Antonio 
Ferrandis, que acudió des
de Madrid a Neija pa
ra terminar el rodaje, es
tando enfermo, el mismo 
día en que, el pueblo de ■ 
Nerja, tnbutaba un home- ; 
naje de despedida a todo 
el equipo de Televisión que 
ha permanecido allí duran- ' 
te quince meses, rodando 
la película. j
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“Cumbre” de los gobernadores civiles de 
toda España con miembros del Gobierno

Pasadas las nueve de la ma
ñana ha comenzado la reunión de 
los gobernadores civiles de todas 
las provincias españolas con el 
ministro del Interior y altos car
gos dependientes de su Depar
tamento.

La reunión, que se celebra en el 
complejo de la Moncloa, está 
presidida por el titular de Inte
rior, Juan José Rosón.

Estas reuniones de los gober
nadores civiles con el ministro del 
Interior son habituales. Concre
tamente, la que se ha iniciado 
hoy durará hasta mañana y a lo 
largo de estas jornadas diez mi
nistros del Gobierno acudirán a 
informar a los gobernadores so
bre temas específicos de su De
partamento.

Posteriormente se incorporó a 
la reunión el Presidente del Go
bierno, Leopoldo Calvo-Sotelo, 
quien informó a los gobernado
res civiles sobre las líneas maes
tras de la política del Ejecutivo.

A continuación fueron distin
tos miembros del Gobierno los 
que acudieron a la reunión para 
informar, por separado, sobre 
temas concretos de sus Depar
tamentos.

Entre estos ministros se en
cuentran además del de Interior, 
los de Agricultura, Obras Públi
cas y Urbanismo, Trabajo, Presi
dencia, Cultura, Industria y Ener
gía, Economía y Comercio, Edu
cación y Ciencia, Administración 
Territorial y Transportes y Co
municaciones.

Estas reuniones tienen por ob
jeto tener un intercambio de im
presiones y de puntos de vista 
entre los miembros del Gobierno 
y los representantes del Poder 
Ejecutivo en las Provincias.

Como preludio de la reunión 
de hoy, el señor Rosón mantuvo 
ayer otra con los gobernadores 
civiles de las provincias vascas y a 
la reunión asistió también el go
bernador general en el País Vas
co, Marcelino Oreja. »

EN LA CONFERENCIA DE 
MADRID, OCCIDENTE PIDE 
A LA URSS QUE SE EXPLI

QUE CON CLARIDAD
Los países occidentales pidie

ron ayer a la Unión Soviética que 
se explique con mayor claridad 
sobre sus propósitos en la Confe
rencia de Madrid, durante la 
sesión plenaria de la reunión 
diplomática multilateral.

El delegado británico, John 
Wilberforce, estimó que las ma
nifestaciones de la URSS han 
sido incompletas por lo que res
pecta a la ampliación de las

EL PRESIDENTE CALVO SOTELO, LES 
INFORMO SOBRE LAS LINEAS MAES
TRAS DE LA POLITICA DEL EJECUTIVO
medidas militares para aumentar 
la confianza mutua de los Esta
dos participantes.

Wilberforce señaló la disposi
ción de su Gobierno a aceptar la 
iniciación de un proceso de de
sarme que abarque a toda Euro
pa, hasta los Urales, y con medi
das militarmente significativas y 
verificables, pero agregó que “es
tamos aún a la espera de saber si 
la Unión Soviética está dispuesta 
a aceptar el mismo compromiso”.

El viceministro soviético y jefe 
de Ia dlegación de su país en la 
C.S.C.E. (Conferencia sobre la 
Seguridad y la Cooperación en 
Europa) reiteró sus conocidas 
tesis por las que la URSS ya ha 
dado un paso adelante y espera 
otro de los países occidentales, 
pero sin señalar de cuál se trata.

ANTONIO GARCIA
PODOLOGO

Plantillas ortopédicas a la me
dida. Prótesis para protección 
dedos, juanetes, etc. - Uñas, 

callos, etc.
Se atienden prescripciones de 

la Seguridad Social
Petición de hora al teléfono 

21 12 44
C/ San Millán, 4 — AVIÉA

VP - 7

José López
Hernández

ESPECIAUSTA ENFERME
DADES REUMATICAS
Previa petición de hora.

C/ San Juan de la Cruz, 7 
Teléfono 22 22 90

Consulta de 11 a 2.
C. S. 341

El delegado norteamericano, 
Max Kampelman, intervino, a su 
vez, para suscribir la declaración 
británica, e insistir en la necesi
dad de que se expliquen con 
mayor claridad los propósitos o 
expectativas de los soviéticos.

Y Hungría, de su parte, apoyó 
al delegado soviético al resaltar el 
avance proporcionado a la Con
ferencia por la aceptación de la 
URSS a incluir el conjunto de su 
territorio europeo en las posibles 
medidas militares que se aprue
ben.

Los embajadores de Noruega y 
Suecia, Leif Mevik y Carl Jonan 
Rappe, respectivamente, también 
pronunciaron sendos discursos 
para señalar la necesidad de que 
los acuerdos que se tomen en la 
Conferencia de Madrid sean 
equilibrados y abarquen a todas 
Ias partes def acta final de Hel
sinki.

PEREZ-LLORCA VIAJARA A 
BRUSELAS EL PROXIMO 
DOMINGO, PARA ASISTIR A 

LAS NEGOCIACIONES 
ESPAÑA-C.E.E.

El ministro de Asuntos Exte
riores, José Pedro Pérez-Llorca, 
viajará a Bruselas el próximo 
domingo para asistir, al día si
guiente, a la ronda de negocia
ciones entre España y la Comu
nidad Económica Europea, han 
informado a “Efe” fuentes di
plomáticas.

Esta será la primera vez que el 
señor Pérez-Llorca visitará la se
de de la C.E.E. como ministro 
encargado para las Relaciociones 
con las Comunidades Europeas, 
relaciones que han pasado a de
pender del Ministerio de Asuntos 
Exteriores tras la formación del 
Gobierno del Presidente Calvo- 
Sotelo.

El viaje del señor Pérez-Llorca 
durará hasta el martes, día 17 y 
durante su estancia en la capital 
comunitaria, hará una declara
ción política ante los respon
sables de la C.E.E.

Para preparar este viaje, el 
secretario de Estado para las 
Relaciones con la C.E.E. Rai
mundo Bassols, se desplazó ayer 
a la capital belga.

EL MINISTRO DE DEFENSA 
CON LA JUNTA DE JEFES

DE ESTADO MAYOR

El ministro de Defensa, Al
berto Oliart, inició ayer una vi
sita al Cuartel General de la 
Junta de Jefes de Estado Mayor 
para conocer el funcionamiento 
de este Organismo.

El ministro fue recibido, a su 
llegada al Cuartel General, por el 
presidente de la Junta, teniente 
general Ignacio Alfaro Arregui, y 
por los componentes de la mis
ma,. teniente general Gabeiras 
Montero, jefe del Estado Mayor 
del Ejército; almirante Arévalo 
Pelluz, jefe del Estado Mayor de 
la Armada, y teniente general 
José Emiliano Alfaro Arregui, 
jefe del Estado Mayor del Aire.

Al ministro se le explicó el 
funcionamiento de la Junta y del 
Estado Mayor Conjunto. Des
pués asistió a una copa de vino 
español con los suboficiales des
tinados en ese Cuartel General y, 
posteriormente, asistió a una co
mida en la sede del mismo con los 
generales, jefes y oficiales des
tinados en la Junta.

SIN NOVEDAD EN EL 
SECUESTRO DE QUIÑI

No hay novedades de última 
hora en torno al secuestro del 
jugador del Barcelona, Enrique 
Castro “Quiñi”.

El presidente del Barcelona, 
José Luis Núñez, visitó anoche a 
los familiares del secuestrado, 
pero afirmó tajantemente a los 
informadores que no hay abso
lutamente ninguna novedad so
bre el caso.

ENTRARON HOY EN VIGOR 
LAS NUEVAS TARIFAS 

TELEFONICAS

Hoy entran en vigor las nuevas 
tarifas telefónicas, que suponen 
un aumento en los servicios bá
sicos del 9,8 por ciento.

Las nuevas tarifas telefónicas 
fueron detalladas ayer por el 
presidente de la Compañía Tele

fónica Nacional de España, Sal
vador Sánchez Terán, en una 
reunión informativa en la que se 
puso de manifiesto que “los in
crementos de las tarifas del telé
fono han sido y serán inferiores 
al aumento del coste de la vida”,

Sánchez Terán señaló igual
mente que la subida decretada 
por el Gobierno es inferior a la 
solicitada por la compañía y que 
ello obligará a variar las previ
siones de financiación del plan 
cuatrienal, “que estamos dispues
tos a cumplir”, dijo.

EL GRUPO PARLAMENTA 
RIO DE UCD SE DEFINE 

SOBRE LA LEY DE 
DIVORCIO
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El Grupo Parlamentario de 
UCD vuelve a reunirse hoy para 
tratar del proyecto de ley del 
divorcio, de cuyo debate, según 
afirmó ayer Miguel Herrero, sal
drá la postura definitiva del gru
po, sin descartar que éste se 
pronuncie por su modificación.

También se tratarán otros pro
yectos, próximos a ser debatidos 
por el Pleno del Congreso, entre 
ellos el proyecto de Reglamento 
de la Cámara y el de la Ley de 
Incompatibilidades.

EL MINISTRO DE DEFENSA 
RECIBE AL CAPITAN GENE 
RAL DE LA SEPTIMA RE

GION MILITAR
El ministro de Defensa, Alber

to Oliart Saussol, que prosigue la 
serie de entrevistas con altos 
mandos militares, recibirá hoy al 
capitári general de la séptima re
gión militar (Valladolid), teniente 
general Angel Campano López.

También está previsto para 
hoy que el Consejo Superior del 
Ejército celebre sesión ordinaria.

«■r JW 4* JW
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El Parlamento Europeo' aceptó la ur- 
“gencia de la resolución sobre España 

) para acelerar su adhesión a la C.E.E.
El proyecto fue apoyado por todos los grupos políticos del 

^ Parlamento Europeo, excepto los diputados franceses comunistas

ARMAS NORTEAMERICANAS 
PARA LOS AFÍjANOS QUE LUCHAN 
CONTRA LA INVASION SOVIETICA

El Parlamento Europeo 
aprobó hoy en Estrasburgo 
(Francia) la urgencia del pro
yecto de resolución sobre la 
situación en España encami
nado a acelerar las negocia

ABIERTO DIALOGO ENTRE
. CALVO SOTELO Y FRAGA
' Durante la entrevista trataron sobre

El Presidente del Gobierno,te
Leopoldo Calvo Sotelo se reu
nió ayer tarde, en el Palacio 
del Congreso de los Diputa- 
dosj según dio cuenta la Se- 

(cretaria de Estado para la 
'Información, con el presi
dente de Alianza Popular, 
Manuel Fraga Iribarne. Du
rante la entrevista, estudia
ron la situación política ge
neral y se mostraron de acuer
do en establecer un diálogo 

1 abierto sobre los grandes te- 
Í mas del Estado, como seguri- 
J\ dad ciudadana, terrorismo y 

proceso autonómico.
, Fuentes del grupo de Coa- 

lición Deniocrática señala
ron que, la entrevista, se en- 
’Tiarca en la ronda de'conver- 
saciones del Presidente con 

j ’'^presentantes de los parti- 
; ’los políticos.

Al término de la conversa
tion, el Sr. Fraga manifestó: 
Hornos mantenido una en

trevista propia de persona.s 
’loe tienen responsabilida- 
’les en sus respectivos grupos 

PHILIPS PHILIPS

SERVICIO TECNICO TELEVISION P

TIRSO YAÑEZ
Duque de Alba N? 15 
TELEFONO 22 23 33 

AVILA

ciones para la adhesión al 
Mercado Cómún Europeo.

La Asamblea de los “diez” 
decidió que la votación tenga 
lugar el viernes día 13 por la 
mañana.

parlamentarios; pero, por 
ahora, no voy a hacer más 
declaraciones”.

PRIMERA MARCA 
DE TRACTORES 
DE IMPORTACION

(Ruedas y Cadenas) 
Precisa nombrar

CONCESIONARIOS
en AVILA 

Proposiciones con. 
amplios datos al 

Apartado de Correos 
40.119 — Madrid.

ISIDORO POSTIGO 
ALVAREZ

GARGANTA, NARIZ T 
OIDOS

Consulu diaria a lu 3,10 
(Excepto tábadoa) 

Comandante Albarrán, 8 
2.* Derecha

Teléfono 22 21 88.
C. M. aúm. •

Todos los grupos políticos 
del Parlamento Europeo apo
yan el proyecto de resolu
ción, excepto los diputados 
franceses del grupo comunista.
EL GOBIERNO CHILENO EX- 

_ PULSO A SIETE EXTRANJEROS

El Gobierno chileno expul
só anoche a siete ciudadanos 
extranjeros, cinco alemanes, 
un noruego y un holandés, 
acusándoles de actividades y 
actos públicos de contenido 
netamente político “tenden
tes a crear caos y desorden”.

Un comunicado emitido 
por la División de Comunica
ción Social del Gobierno acu
só a esas personas de viola
ción de la Ley de Extranjería. 

Los expulsados fueron de
tenidos, junto con otras 27 
personas que participaron en 
un acto del "día internacio
nal de la mujer”, y que al 
término del mismo, efectua
ron una manifestación anti
gubernamental.

SE SUPRIME LA ENSEÑANZA 
DEL IDIOMA INGLES EN 
SANTA FE (ARGENTINA)

El ministro de Educación y 
Cultura, Eduardo Carreras, ha 
confirmado la supresión de 
la enseñanza del idioma in
glés en las escuelas primarias 
de esta provincia alegando 
que “distrae a los educandos”.

Carreras, dijo que “lamen- 
tablemente”, la asignatura 
del inglés a veces distrae a los 
chicos y nuestra lengua y 
nuestra matemática, que es la 
que ellos realmente necesi
tan, no tienen la atención 
debida”.

Añadió que el Ministerio 
de Educación y Cultura pre
fiere dar pasos más cortos, 
pero un poco más firmes y 
consolidados.

KISSINGER: EE. UU. NO DEBE 
ENFRENTARSE A LA URSS, 

POR AHORA

“La debilidad en el sistema 
político de sucesión y la pla
nificación económica de la 
Unión Soviética, significarán 
a la larga el fin de la amenaza 
comunista de Rusia”, aseguró 
Kissinger en una conferencia.

I'.l que fue todopoderoso 
secretario de Estado norte- 
americano con Nixon y con 
lord, se dirigió a una audien
cia integrada por 5.200 per
sona.s en la Universidad de 
Missouri, y dijo que Estados 
Unidos debe evitar uua con- 
Irontación militar con ki 
Unión Soviética en los próxi- 
mo,s diez años, si (juieré estar 
en superiodidad con respec
to a Moscú.

Los Estados Unidos están estudiando actualmente un plan de 
ayuda militar a los guerrilleros musulmanes que luchan contra 
la invasión y la ocupación soviética de su territorio. Esta decisión, 
según se detecta en los medios competentes, está haciendo subir la 
tensión entre el Este y Occidente, hasta el punto de que, en algunos 
círculos relacionados con la Unión Soviética afirman que ésta cree 
que Norteamérica puede estar proyectando una invasión armada de 
Afganistán, según ha revelado, en un largo comentario, la agencia 
nisa "Tass”.

Como es sabido, los guerrilleros afganos luchan contra la 
presencia militar, en su país, de más de 85.000 soldados soviéticos.

Avila

ABULENSE, NUESTROS ENFERMOS Y ACCIOENTADOS 
NECESITAN SANGRE.

LOS GRUPOS SANGUINEOS (O+J (0—) (A-E) SON 
UNA DEMANDA ANGUSTIOSA.

NO LO DUDES Y HAZTE SOCIO DE LA HERMANDAD.
EXTIENDE TU BRAZO AL NECESITADO.

RESIDENCIA SANITARIA 
''NUESTRA SEÑORA DE SONSOLES"

HORAS DE DONACION: " 
DE 9 A 2 DE LA MAÑANA. TELEF. 22 46 50

SEGURIDAD SOCIAL - AVILA
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FUTBOLISTAS EJEMPLARES PRIMERA REGIONAl
Era la primera vez que podía 

presenciar un encuentro de 
nuestro primer equipo, en cam
po contrario, esta temporada. 
Llegué cuando ya nuestros juga
dores se encontraban en los ves
tuarios equipándose para dilu
cidar la difícil confrontación, 
que les enfrentaría al líder del 
Grupo, el Colmenar. Quiero apre
surarme a dar el resultado, que 
nos fue adverso, por el tanteo de 
2-0. Perdimos justamente pero 
pudimos ganar, con igual jus
ticia, porque quienes parecían 
los líderes eran nuestros mucha
chos. Luego hablaremos del par
tido. Ahora quiero resaltar algu
nas de las muchas muestras 
ejemplares, que presencié en es
ta mañana brumosa, en el campo 
senano de la casi senana Col
menar Viejo.

No me resulta ni fácil ni grato 
tener que relatar, con objeti
vidad e imparcialidad, las cir
cunstancias, que han concurri
do, alrededor de este encuentro. 
Sólo pudieron vestirse once ju
gadores porque no se despla
zaron más. Justi, entrenador y 
amigo, tuvo el sábado que bus
car. entre los posibles, quienes 
les acompañaran. A ellos se unió 
Luis, que llevaba el botiquín. Ni 
un sólo directivo. Con esto está 
dicho todo y calificada la Junta 
Directiva, que está pidiendo a 
gritos su sustitución, con algu
nas honrosas excepciones. Para 
más abundamiento, las camise
tas de nuestro equipo se que
daron en Arenas. La directiva 
colmenareña, modelo de caba
llerosidad. que a lo largo de toda 
la mañana se esforzó en com
pensar nuestro abandono, tuvo 
que remediar este olvido. Un 
altísimo sobrasaliente para ella. 
Incluso un espectador, que en el 
transcurso de la primera parte 
había perdido los nervios, vino a 
pedir, en el descanso, disculpas a

Domingo. a quien había inten
tado agredir, convertiendo su 
mal gesto en algo positivo por
que esto no ocurre frecuente
mente. No quería que su com
portamiento, ofuscado, empaña
ra la dignidad de un pueblo. 
Buen ejemplo a imitar.

Pero el auténtico ejemplo lo 
han dado, en esta mañana de 
marzo, unos muchachos que 
tienen una idea clarísima del 
sentido de la responsabilidad. 
Allí, junto a los más avezados, se 
encontraban juveniles con una 
hombría en sus almas que para 
nosotros quisiéramos muchos 
de los que nos tenemos por 
hombres. Frente a la irrespon
sabilidad de sus dirigentes han 
opuesto un sentido común in
creible. Frente a la sensación de 
abandono, que hemos experi
mentado. han opuesto su soli
daridad y su afán de superación, 
impropio de sus pocos años. 
Frente a la ligereza y despreo
cupación infantil de los dirigen
tes han opuesto su madurez de 
auténticos hombres. Porque son 
conscientes de que defender los 
colores representativos de un 
pueblo obliga a dejar liviandades 
y ligerezas a un lado y tomarse en 
serio lo que el deporte comporta.

Muchas veces me he sentido 
orgulloso de ser arenense pero 
quizá en ninguna otra como esta 
mañana. Se daba además, la casi 
parádoja que los pocos jugado
res forasteros que componen la 
plantilla del Deportivo Arenas 
sentían en arenense y. como ta
les. se manifestaban dándose un 
ejemplú del que deberíamos sa
car claras consecuencias.

De importante podemos cali
ficar el desarrollo del partido por
que hemos podido ganar cuando 
a los cinco minutos. Quique es
trellaba un balón en el larguero, 
cuando el meta estaba batido, y 
que Adolfo, poco después, lan-■r ¡tan aar anÉ ata aar ata ^a atar raa aar aaa aat aar aaa aar aa t 

“II AUTOCROSS
VALLE DEL TIETAR” 
Exito de los pilotos 

abulenses
En el Circuito Permanente 

de Autocross “Valle del Tié
tar”, de Higuera de las Due
ñas, se disputó el II Autocross 
“Valle del Tiétar”, puntuable 
para el Campeonato de la 
Zona Centro. La prueba, en 
la que participaron 17 pilotos, 
estaba organizada por la Es
cudería de Talavera.

La actuación de los seis 
pilotos abulenses tenemos que 
decir que fue todo un éxito, 
ya que lograron en las dos 
categorías situarse en los pri-

meros puestos.
En la categoría hasta 1.000 

centímetros cúbicos el vence
dor fue Rodríguez Losada, de 
Madrid; 2^ Vicente Fernán
dez, de Avila y 32 José Anto
nio Jiménez, de Avila.

En la categoría superior a los 
1.000 C.C., venció José Ascaso, 
actual campeón de España; 
22 Santiago Moya, de Ávila; 
32 Francisco Lobo, de Avila; 
42 Gonzalo Moya» de Avila y 
52 Urbano Gómez, de Ma
drid.

V. Sánchez Vegazo 
GARGANTA. NARIZ Y OIDOS 

lonsulta previa petición de hora.
t san Juan de la Cruz. 20, 2* izq. 3 

Telefono 22-44-65 
AVILA CM n*30

zara un tirazo impresionante que 
salió fuera por poco, lo mismo 
que otro de Santiago y que Portu 
hiciera las mejores paradas de su 
vida y que Rodolfo jugara con un 
dedo gordo casi roto y tuviera que 
retirarse a veinte minutos del 
final, dejando al equipo con diez 
jugadores porque ya no podía 
más. y que Lorenzo luciera un 
hermoso esparadrapo sobre su 
maltrecha clavícula, lo impor
tante. lo auténticamente se
rio. era ver a los once jugadores y 
al entrenador dándose ánimos 
para tratar de conseguir un re
sultado positivo, que a punto 
estuvieron, de lograrlo.

Las gestas no solamente las 
marcan los nombres gloriosos, 
que a veces no lo son tanto, sino 
que, día a día, hay quienes las 
escriben dejando su sudor a lo 
largo de un sendero, muchas 
veces oculto pero importante. Y 
no queremos sacar las cosas de 
quicio ni magnificarías pero 
cuando los hombres se compor
tan como tales, en las facetas 
más diversas, hay que destacar
lo. Hoy se han comportado así, 
estos once:

PORTU, ARRIGOTE, RODOL
FO, BENJAMIN, DOMINGO, 
JUAN MANUEL, ADOLFO, LO
RENZO, JESUS, QUIQUE y SAN
TIAGO.

EL PRESIDENTE DEBE 
DIMITIR

Porque a lo ocurrido en Col
menar Viejo tenemos que unir, 
necesariamente, lo acontecido 
en el propio Arenas, donde los 
juveniles del Deportivo han ven
cido a los de Barco de Avila por 
2-0. Aquí tampoco han aparecido 
las camisetas habituales y ha 
facilitado otras el At Arenas, que 
funciona de forma autónoma. El 
campo estaba sin marcar y para 
mayor abundamiento de los ma
les, a la hora de hacer efectivos 
los honorarios del árbitro ha sido 
necesario recolectar el importe 
entre los espectadores, que afor
tunadamente han respondido 
con generosidad.

El domingo anterior, en el 
desplazamiento a Las Navas del 
Marqués, el entrenador tuvo que 
hacer frente a los gastos de su 
bolsillo particular.

Desde estas páginas no hemos 
regateado elogios a Florencio 
Henadura cuando hemos creído 
que se había hecho acreedor a 
ellos, y por tanto nos creemos 
con fuerza moral para, interpre
tando el sentir de socios, juga
dores y espectadores, pedirle 
que dimita para que pueda re
componerse la directiva, con vis
tas a la próxima temporada, y 
tratar de que los jugadores recu
peren la moral porque el buen 
juego están dando pruebas de 
haberlo recuperado en los últi
mos partidos.

Si nuestro pueblo tiene que 
jugar en una categoría inferior, 
jugará pero tenemos que dar la 
imagen de equipo serio y res- 
I)onsáble. Estaremos donde nos 
corresponda con la dignidad que 
siempre hemos tenido. Reco
nozco los desvelos y çl entu
siasmo que Herratfura ha puesto 
durante muchas temporadas pe
ro opino, de una manera subje
tiva, que le ha llegado el tiempo 
del relevo. Creo que dimitiendo 
también se sirve al club.

NINO

- GRUPO II -
MARCADOR

LAS NAVAS, 3; ARAVACA, 2. 
SAN JOSE OBRERO, 3; COLLADO VILLALBA, 0, 
LAS ROZAS, 0; NAVALCARNERO, 0. 
ACUEDUCTO, 1; AZUQUECA, 1.
SOCUELLAMOS, 1; BARAJAS, 0.
SAN SEBASTIAN R., 0; FUNDACION, 0.
PEDRO MUÑOZ, 3; SIMANCAS, 0.
OSIRIS, 1; TARANCON, 2.
ROMA, 4; MEJOREÑO. 2.

CLASIFICACION
J. G. E. P. F. C. Puntos

Tarancón .......... . 21 14 4 3 49 16 32+ 9
Pedro Muñoz .. . 22 13 4 5 49 23 30+ 8
C. Villalba ........ . 22 13 3 6 42 31 29+ 7
Mejoreño .......... . 21 11 3 7 33 23 25+ 7
S. Sebastian R. . . 22 10 5 7 32 31 25+ 3
Simancas ............ . 22 9 6 7 35 33 24+ 3
Barajas .............. . 22 7 10 5 22 22 24+ 4
Azuqueca .......... . 22 8 7 7 23 22 23+ 3
S. José Obrero . 22 10 3 9 29 28 23- 1
Osiris .................. . 22 8 6 8 32 34 22
Navalcarnero ... . 20 7 7 6 38 35 21+1
Roma ................ . 22 7 7 8 30 31 21-3
Fundación ........ . 22 7 6 9 31 33 20
Acueducto .... . 22 6 6 10 24 29 18-í
Socuéllamos ... . 22 7 4 11 19 36 18-4
Las Rozas .... . 22 6 5 11 29 29 17- 7
LAS NAVAS 22 3 5 14 27 59 11-12
Aravaca ............ . 22 2 6 14 22 51 10-12

BALONCESTO

SEGUNDA DIVISION
GRUPO “A” -

MARCADOR
BREOGAN, 83; 0. NELSON, 63.
ABULA, 101; ZAMORA, 74. i
UNIVERSITARIO, 64; STA. MARIA DEL MAR.6¡
BOSCO, 93; MARISTAS, 88.
C. D. UNIVERSITARIO, 83; CITROEN, 51.
Descansaron: IMPERIO e IKE.

CLASIFICACION

_A_ G. P. C. PW-

C. D. Univers. (VA) 19 18 O 1 1.741 1,317 3<
Bosco (Vigo) ............ 19 15 1 3 1.623 1.415 31
Breogán (Lugo) ........ 19 10 O 9 1.534 1.450
ABULA .................... 17 10 Ó 7 1.518 1.450 201
Imperio (Segovia) ... 18 10 o 8 1.318 1.323
Ike (Gijón) .............. .. 17 9 o 8 1.338 1.326 1!
Zamora ...................... 17 7 o 10 1.267 1.408 14
O. Nelson (León) ... 17 6 o 11 1.344 1.409 12
Univers. (Oviedo) ... 18 6 o 12 1.359 1.517 12
Sta. M.® del Mar (C) 17 5 1 11 1.135 1.300 11
Citroen (Vigo) .......... 17 5 o 12 1.135 1.283 11)
Maristas (VA) .......... 17 4 o 13 1.225 1.339 ¡1

F. Gómez de Llafto
OFTALMOLOGO

Cinitia Ocalar « Leatina» 
Consulta da 4 a 8 (axeapto sábados) 

Paseo Don Carmelo, 22 > Befo - Teléfono 22 40 24 
^Fronte ai Parque de San Antonio) C. M. n-

CONSTANTINO BENITO
Jefe dal Servicio de Medicina Interna dal Hospital y 

Beneficencia Provincial
Censulte diaria (kom eeaveaidas) 

— Clínica Santa Teresa —
Teléfono 22 14 50

(Llamar por las tardes) C. M. n.* Ié
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APRETADA VICTORIA DE LA 
RESIDENCIA PROVINCIAL 

ANTE EL C D. LA GRANJA
LA CEBREREÑA CONQUISTO UN POSI
TIVO EN MARCHAMALO Y EL DEPOR
TIVO ARENAS CAYO EN COLMENAR. 

ANTE EL LIDER
Tres equipos abulenses en esta 

Segunda Regional y tres resulta
dos diferentes en la jomada vige- 
simosegunda, partidos jugados 
el domingo último; La Residen
cia Provincial sumó los dos pun
tos ante el equipo de La Gran
ja de San Ildefonso, con apu- 
rillos; la Cultural Deportiva Ce- 
brereña conquistó un punto, que 
la debe valer de mucho, ante un 
difícil adversario, el Marchama
lo, y el Deportivo Arenas, como 
era de temer y esperar, regresó 
de vacío de su viaje a Colmenar 
Viejo.

El partido que vimos aquí, 
en el que se enfrentaron el equi
po de La Granja y la Residencia 
Provincial tuvo poco de particu
lar, al menos en lo que al jue
go se refiere; carente de calidad 
por los dos bandos, pero más de 
notar en el residencial que, con 
retoques importantes y con bue
nas individualidades, no acaba de 
convencer.

Padecimos un árbitro que qui
so ser protagonista y que, sobre 
que ya el juego era poco bue
no, con su exceso de silbato, no 
dejó jugar a ninguno de los dos. 
Y digamos, para finalizar el breve 
comentario, que si la “Resi” hu
biera aprovechado la mitad de 
las oportunidades de que dispu
so cara al gol —pues dominó 
casi en todo el tiempo— hubiera 
goleado.

Hace falta algo, no sabemos 
qué, al equipo para que rinda 
más. Y estamos convencidos de 
que puede hacerlo. Si así es, 
dada su proximidad con el se
gundo clasificado, puede aún te
ner esperanzas de conseguir una 
plaza de ascenso; es difícil, sí, 
pero no imposible.

Nos informaban recientemente 
en Cebreros que el equipo de la 
Cultural precisa Sólo algún re
fuerzo en forma de hombre-gol. 
Y ese es el suspirar de muchos. 
El conjunto va defendiéndose y 
creemos que saldrá pronto —ya 
casi ha salido— de la zona pe
ligrosa en la clasificación. El 
que sacara un punto en Marcha- 
malo indica que no está tan mal. 
Y le debe valer mucho cara ai 
futuro. Verán cómo al final no 
pasa apuros.

El Deportivo Arenas está en 
esa zona media de la clasifica
ción sin aspiraciones a mucho 
más y sin peligro alguno. Juega 
más que aceptablemente y va. 
adelante. Pero esta vez, en su 
viaje a Colmenar Viejo perdió 
por 2-0, aunque hizo un gran 
partido; el líder impone siempre 
su ley y si ya ganó en Arenas 
en la primera vuelta, nada tiene 
de particular que ahora repitiera 
la suerte, pese a que se lo pusiera 
difícil.

Estos resultados se han refleja
do así en la tabla clasificatoria: 
La “Resi” permuta su puesto con 
el San Prudencio y queda, como

éste, a sólo dos puntos del se
gundo, que es el equipo escuria- 
lense, y a seis del líder. El Are
nas se mantiene en décima po
sición y la Cebrereña da un paso 
arriba y deja detrás a cinco equi
pos.

El próximo domingo, en “El 
Mancho” de Cebreros, el partido 
de la jornada. Los dos equipos 
abulenses frente a frente, los dos 
con las mismas ganas de superar 
al otro. Será un partido de ner
vios, muy disputado, para el que 
es difícil hacer pronósticos. Cree
mos que los residenciales están 
más fuertes, pero la “Cebre” jue
ga en su campo, está con moral

y ansias de escalar puestos en la 
clasificación y no va a ceder 
así como así.

Lo que hay que pedir, y así 
será, que ofrezcan un encuentro 
bonito, sin nada que pase de lo 
deportivo. Y luego —ahora sí 
que viene bien la frasecita— que 
gane el mejor.

El Deportivo Arenas juega en 
su campo y tendrá como adver
sario al Galapagar. Si los arenen- 
ses empataron en la primera vuel
ta en Galapagar, lo lógico es pen
sar que ahora ganen sin proble
mas.

J. GOAL.

MARCADOR
COLMENAR, 2; ARENAS, 0.
GALAPAGAR, 3; ATLETICO VELILLA, 0.
MARCHAMALO, 1; CEBREREÑA, 1.
RESIDENCIA, 1; LA GRANJA, 0.
SIGÜENZA, 0; HOGAR ALCARREÑO, 1.
EL ALAMO, 3; VIRGEN DE LA SOLEDAD, 1.
SAN PRUDENCIO, 3; EL ESCORIAL, 0.
ATLETICO CERCEDILLA, 1; TORREJON P., 7.
TORPEDO/66-HORCHE (Sin resultado).

CLASIFICACION
J. G. E. P. F. C. Puntos

Colmenar .......... . 22 16 4 2 67 23 36+12
El Escorial ........ . 22 15 2 5 65 20 32+10
San Prudencio .. . 22 12 6 4 40 22 30+ 8
RESIDENCIA .. . 22 12 6 4 47 26 30+ 6
Torrejón ............ . 22 10 7 5 40 29 27+ 5
H. Alcarreño ... . 22 10 7 5 36 29 27+ 7
El Alamo .......... . 22 9 7 6 30 29 25+ 3
La Granja.......... . 22 8 7 7 38 30 23+ 3
Marchamalo .... . 22 6 11 5 30 28 23~ 1
ARENAS .......... . 22 8 5 9 35 44 21- 1
At. Velilla .......... . 22 7 6 9 38 52 ' 20- 2
Torpedo/66 .... . 21 10 1 10 32 36 2I- 1
CEBREREÑA .. . 22 7 2 13 38 51 I6- 6
Galapagar .......... . 21 5 5 li 30 32 15- 5
Horche .............. . 21 7 3 11 28 40 15- 3
Virgen Soledad . . 22 8 12 26 65 I2- 8
Sigüenza ............ . 22 3 4 15 24 55 10- 14
At. Cercedilla .. . 21 3 3 15 23 56 9- 13

Asamblea extraor
dinaria de socios del 

Real Avila C. F.
La Junta Directiva del Real Avila Club de Fútbol, 

acordó en su última reunión celebrar una Asamblea Extraor
dinaria de Socios el próximo viernes día 13.

La Asamblea tendrá lugar a las 7,30 en primera convocatoria 
y a las 8 en segunda, en el Salón de Actos de la Cámara 
de Comercio e Industria con arreglo al siguiente xorden 
del día:

• 1.^—Informe de la presidencia sobre la temporada actual 
y proyectos con vistas a la tercera División.

2.2—Propuesta de la Junta Directiva de petición de 
Ayuda económica a los socios hasta el final de la presenté 
temporada.

3.2—Ruegos y Preguntas.

NUESTRA QUINIELA PARA 
LA PROXIMA JORNADA

1

2

1 Salamanca-Barcelona .......... 2
2 Zaragoza-Hércules ............. • 1
3 Real Madrid-Betis .......... . 1
4 Valladolid-R. Sociedad .... 1 x 2
5 Almeria-Las Palmas ............ 1
6 At. Bilbao-Osasuna ............ 1
7 Sevilla-Valencia .................... Ix
8 Murcia-Gijón ........................ 1 x2
9 Español-At. Madrid ............ 1x2

10 Cádiz-Málaga ...................... Ix
11 Oviedo-Alavés ...................... 1
12 Linares-Castilla .................... 1
13 Burgos-Sabadell .................. 1
14 Elche-R. Vallecano .............. 1

¡¡ACIERTE UN PLENO!!
COMPRANDO EN

ELECTRODOMESTICOS, RADIO, TV

santa ana
Plaza de Santa Ana, 8 Teléfono: 22 23 41 AVILA

Repetimos las preguntas formuladas en la anterior 
semana, ahora con las respuestas.

—¿Incurre en falta el Jugador que priva el paso 
dé un contrario con el cuerpo, no estando el balón 
a distancia de Juego?

—¿En qué condiciones está permitida la obstruc
ción?

RESPUESTA: Siempre que el jugador juegue o 
haga intención de jugar el balón estando éste a dis
tancia de poder ser jugado.

—¿Puede el árbitro dejar de castigar a un Jugador 
que se encuentra en claro fuera de Juego, estando 
el balón en Juego?

RESPUESTA: Sí, siempre que el jugador que está 
en posición ilegal, a criterio del árbitro, no influya 
en el juego, estorbe a un adversario o trate de obtener 
ventaja de su posición.

LAS PREGUNTAS DE ESTA SEMANA:

— Un Jugador lanza un saque libre, directo o in
directo. Por golpearle mal, el balón sale flojo. Al 
ver que va a ser recogido por un adversario, se 
adelanta a la acción de éste y vuelve a golpear el 
esférico, sin haber sido tocado por ningún otro Ju
gador. ¿Es legal ésto?

—¿Es correcto el saque de banda si el balón es 
lanzado fuertemente contra el suelo?

----- uriai oniKiM m------
FOT 0------------------- --

flíimasa
-----------------Eotudlo dio Arta

AopoirteJeo - Color
Placa de Zurraquín, 1 Teléfono: 21211# AV1Z4L
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PLENO 1 RESCINDIDO EL CONTRATO PARA
MUNICIPAL, EXPLOTACION DE LA PLAZA DE
A las ocho de la tarde de ayer 

se celebró en el Ayuntamiento de 
■ nuestra capital, pleno de la Cor
poración que se reunió en sesión 
ordinaria, presidido por su al
calde-presidente Pedro García 
Burguillo.

Tras aprobar el borrador del 
acta de la sesión anterior, se pasó 
al punto que hacia referencia ala 
rescisión del contrato de explo
tación de la plaza de toros. Se
gún leyó el secretario de la Cor
poración al llegar a este punto, el 
3 de diciembre del pasado año el 
alcalde mandaba carta al adjudi
catario. Manuel Cano Muñoz, 
con el fin de que en un plazo de 
quince días remitiese al Ayun
tamiento las alegaciones y de
fensas que considerase oportu
nas. con respecto a sus derechos, 
debido a que había incumplido 
varios aspectos del contrato fir
mado en su día. Ya rebasado 
ampliamente este plazo, aún no 
se ha recibido contestación a la 
mencionada carta del alcalde, 
por lo que éste llevó al pleno la 
propuesta de rescindir el con
trato al señor Cano Muñoz, lo 
que fue aprobado por unanimi
dad.

Préstamo de 35 millones para ia 
financiación del presupuesto de 

inversiones
Seguidamente se dio cuenta 

de la existencia de la posibilidad

SERVICIOS

- (Fotos: LUMBRERAS)

PUBLICOS EN 
LA CALLE
He aquí dos casetas urba

nas que deben desaparecer 
de los lugares que ocupan, 
porque no cumplen ya el 
servicio para el que fueron 
instaladas hace tiempo. Una 
de ellas, la más pequeña, se 
encuentra en uno de los ex
tremos de la calle Batalla del 
Ebro, y se instaló como urina
rio para los trabajadores de 
unas obras realizadas en la 
barriada. La otra, más grande, 
se halla en el centro de uno 
de los espacios interiores de 
la baniada y. según los ve
cinos, ya ha echado raíces. 
Tampoco ahora tiene utilidad 
determinada.

de obtener un crédito de una 
entidad bancaria abulense, por 
valor de treinta y cinco millones 
de pesetas, con el fin de finan
ciar el presupuesto de inversio
nes de 1981. Con el respaldo de 
informe favorable de la Comi
sión de Hacienda, la alcaldía 
propuso aprobar el texto del proyecto 
de contrato y conceder facultades 
al alcalde para formalizar el prés
tamo y suscribir y firmar los 
necesarios documentos de tra
mitación. El portavoz socialista, 
señor Canales, expuso su opi
nión de emitir Deuda Pública 
Municipal y no tener que finan
ciarse tan repetidamente con 
préstamos, y que lo primero con
sidera que es más beneficioso 
para el Ayuntamiento. Coincidió 
el alcalde con esta apreciación, 
señalando, no obstante, que la 
razón para esta tramitación se 
encuentra en la urgencia con 
que se necesita el dinero. Aña
dió, asimismo, que por parte de 
la Intervención Municipal, se 
está haciendo un estudio para 
ver la forma más favorable de 
hacer este tipo de empréstitos. 
Seguidamente hubo un pequeño 
diálogo entre el presidente de la 
Comisión de Hacienda, Alejan
dro Martín Díaz y el portavoz del 
PSOE, José Luis Blázquez Ca
nales; dijo el primero que se 
trataba de un pequeño préstamo, 
para lo que la deduda pública no

hubiera sido necesaria y que 
deberán seguir haciéndose prés
tamos a corto y medio plazo. 
Alegóel señor Blázquez Canales 
que los préstamos hasta ahora 
habían sido a largo plazo y que 
coindidía con él en lo relativo a 
préstamos a corto y medio plazo. 
La moción de la alcaldía fue 
aprobada por unanimidad.

Cesión de terreno^ en ia Ave
nida de ia Juventud, para cons

trucción de viviendas
El punto siguiente en el orden 

del día, ponía en consideración 
de la Corporación, la petición del 
Instituto Nacional de la Vivienda 
de que el Ayuntamiento ceda 
gratuítamente 3.000 metros de 
terreno con el fin de construir 60 
viviendas. En un plazo de ocho 
meses las viviendas habrán de 
estar disponibles para ser ad
judicadas.

Antes de pasar a la votación el 
portavoz del Partido Socialista 
declaró que hasta ahora no se 
había solucionado el tema de la 
vivienda: urgió para que las vi
viendas prefabricadas sean en
tregadas de inmediato y pidió 
que se desarrolle todo aquello 
que se vaya aprobando. Dijo, 
asimismo, que pensaba que el 
concejal comunista intervendría 
para hablar de las vivienda so
ciales, asunto que aseguró que el 
señor Velayos seguía muy de

cerca, lo que puso en un com
promiso al concejal del PCE 
quien señaló que intervendría 
sólo a causa de la alusión del 
señor Blázquez Canales y que 
dado que sus últimas interven
ciones sobre el tema, habían sido 
un poco duras, esperaba a que 
pasase el mes de marzo, durante 
el cual, se le había dicho que las 
cosas se solucionarían. El señor 
G. Burguillo, dijo que lamentable
mente. las cosas no iban saliendo 
como todos esperaban, pero que 
creía que cuántas más posibi
lidades de costruir viviendas se 
diesen, sería mejor para la Ciu
dad, Respecto a las prefabrica
das, dijo que se adjudicarán de 
una forma inmediata.

Moción socialista para volver a 
incorporarse a las Delegaciones

Tras aprobarse el punto an
terior por unanimidad, se pasó a 
la moción presentada por los 
concejales socialistas, que soli
citaban incorporarse a las de
legaciones del Ayuntamiento. 
Esta moción quedó sobre la me
sa en el anterior pleno, por existir 
algunas diferencias entre UCD y 
PSOE.

Intervino en primer lugar, Flo
rencio Moya Pacho, constituido 
en portavoz centrista, ante la 
ausencia de Daniel de Femando 
Alonso. Pidió el señor Moya a los 
concejales socialistas que reti
rasen la moción, dado que las di
ferencias existentes en el ante
rior pleno, seguían siendo las mis
mas, y las reuniones que se había 
pensado celebrar, para limitar 
estas diferencias, no se habían 
producido.

Contestó José Luis Blázquez 
Canales que, aunque, efectiva
mente habían ellos retardado las‘ 
conversaciones y admitían su 
parte de culpa, había pocas co
sas que tratar, y lo que realmente 
era de momento importante era 
que se aprobaran las condicio
nes por las que ellos comenza
rían a trabajar. "Participar —dijo— 
no es un tema que necesita de 
más conversaciones”. Respecto 
al plan de acción municipal de 
UCD. señaló que no podían dar 
apoyo incondicional a su tota
lidad y que en su momento vota
rán sí a lo que sea beneficioso 
para la Ciudad y votarán no. a lo 
que crean perjudicial, desde su 
punto de vista, sobre todo a ia 
hora de las realizaciones. “No 
queremos —añadió— mantener 
una postura de fuerza, sino que 
en principio se nos deje entrar en 
las delegaciones, por este ple
no”. Florencio Moya, insistió en 
lo anterior y señaló que la única 
conversación mantenida fue en 
la noche del día anterior al ple
no. entre el portavoz socialista y 
el alcalde, y que dado que se 
trataba de una decisión u orien
tación del Partido, como lo fue
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por parte de PSOE el retirarse i 
posteriormente pedir la reíncor 
potación a las negociaciones 
habrían de comprender que er 
ese breve espacio de tiempo nc 
se había podido cónsultar con e 
Partido, y que de seguir en st 
postura, no tendrían otro reme, 
dio que votar en contra, muy a 
su pesar, por desconocer la de
cisión que adoptará la UCD en la 
consulta que se haga por parte 
del grupo centrista en el Ayun
tamiento.
SE CELEBRARA PLENO EXTRA
ORDINARIO PARA TRATAR EL 

TEMA
Tras nuevas intervenciones, en las 

que las posturas seguían encontradas, 
habiendo pedido el PSOE, se pasase 
a votar. Pedro García Burguillo in
tervino para decir que la salida y 
vuelta del PSOE habla sido decisión 
de Partido y que, con un espacio de 
escasas horas, UCD no había tenido 
tiempo para dar su parecer a los 
miembros centristas deí Ayuntamien
to. “Forzamos a votar —dijo—, nos 
llevaría a hacer lo que no queremos". 
Así pues, propuso que la moción 
quedara sobre la mesa hasta un Pleno 
extraordinario en el que se debatiría 
esta cuestión. Matizo, tras pregun
ta del PSOE, que este Pleno se 
celebraría después de tener las con
versaciones y tras pasar el suficiente 
tiempo de consultas^

La propuesta fue aprobada por el 
grupo socialista que dejó el tema 
sobre la mesa y pidió que las consul
tas se celebrasen cuanto antes.

RUEGOS Y PREGUNTAS
La sesión terminó con el turno de 

ruegos y preguntas, en el que en 
primer lugar, se contes'taron pre- 
guntas formuladas en la sesión ante
rior, entre ellas, sobre las encinas 
plantadas en nuestra Ciudad, seña
lando María Francisca Briones, dele
gada de Jardines, que se hablan 
plantado sin su conocimiento y sinsu 
aprobación, diciendo además que no 
habían supuesto gasto alguno al 
Ayuntamiento. El presidente de la 
Comisión de Urbanismo, señor Ji
ménez Prieto, dijo que desconocía la 
Comisión el tema de las encinas, que 
la plantación había sido dirigida por 
el arquitecto municipal, y que él, 
personalmente, apoyaba esta plan
tación. Contestó el señor Canales que 
las decisiones han de ser tomadas por 
los miemb/os políticos del Ayunta
miento, que son los verdaderos res
ponsables, y no por los técnicos, que 
están exclusivamente para asesorar. 
Se aceptaron sendos ruegos del señor 
Muñoz Santero, que abandona las 
Delegaciones de Bomberos, Limpieza 
y Parque Móvil y de la señora Brio
nes Albarrán que pedía a la Cor
poración se adhiriese a la repulsa di 
su Delegación por los actos de gam
berrismo que se dan en la Ciudad y 
más exactamente el ocurrido hace un 
par de noches, en el que volvió a 
atacarse y deteriorarse la estatua 
“Arrianne , de Santiago de SantiaíO, 
situada en los jardines de San Vi
cente.

A pregunta del socialista señor 
López Jiménez, el alcalde señaló qut 
se iban a poner impuestos solamenti 
a los puestos filatélicos que consti
tuyen negocio, tal y como es obliga* 
ción del Ayuntamiento, y no a los de 
los aficionados abulenses.

Señaló a otra pregunta del señor 
López Jiménez, que desconocía la 
situación de si se está repoblando de 
truchas el río Mayor, en la desem
bocadura de la presa de Becerril, píf® 
que a este respecto ordenaría una 
inmediata investigación.

F. J. SANTERO.
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